

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Van por pensiones individuales en ISSSTEP

El esquema de cuentas individuales es un modelo que daría certidumbre al sistema de pensiones y jubilaciones en el ISSSTEP, además de que es un mecanismo importante, consideró el secretario de Salud en el estado, Jorge Aguilar Chedraui. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

Reprime ST a líder transportista

Luego de las declaraciones que emitiera Ignacio Morales Paz, presidente de la Organización de Transportistas en Alianza por Nuestros Derechos, en contra del secretario de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc, el gobierno reaccionó inmediatamente, y la noche de este miércoles, autoridades de la ST realizaron un operativo en la base de la ruta 72, ubicada en la colonia Maravillas. (El Heraldo)

Síntesis

Proceden contra siete ex alcaldes

Tras detectar irregularidades por más de 210 millones de pesos en siete ayuntamientos, la Comisión Inspectoral del Congreso del Estado inició procedimientos administrativos de determinación de responsabilidades a igual número de presidentes municipales. (Síntesis)

Intolerancia

Un gobierno de colisión hay en Puebla: Anaterre

Ana Teresa Aranda ratificó el sello panista del gobierno municipal, mientras que dudó si el gobierno estatal funciona como un gobierno de "coalición" o como un gobierno de "colisión". (Intolerancia)

CAMBIO

Suman a Doger a la teoría del complot

Ernesto Bojalil Andrade acusó a Enrique Doger de estar detrás de la embestida emprendida por el Sindicato en contra del gobierno municipal con un emplazamiento a huelga y la denuncia en la Contraloría Estatal en contra de Mónica Arroyo, presidenta magistrada del Tribunal de Arbitraje Municipal: "De nadie es desconocido que Israel Pacheco tiene una relación estrecha con un expresidente municipal (...) todos sabemos que Enrique Doger es quien ha soportado y fortalecido la postura de la dirigencia sindical". (Cambio)

MILENIO

Puebla, líder en la compra de CD piratas

Con una tasa de consumo del 62 por ciento, Puebla lidera la compra de piratería en cd's de música a nivel nacional, siendo los tianguis y mercados los lugares de mayor compra, informó la American Chamber México, a través de su Cuarta Encuesta de Hábitos de Consumo de Piratería 2011. (Milenio)

LA OPINION
DIARIO DE LA MANANA

Inauguran Juzgado Calificador y Ministerio Público en Comisaría Norte

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez y el Procurador de Justicia de Puebla, Víctor Carrancá inauguraron el nuevo juzgado calificador y la Agencia del Ministerio público número cuatro que beneficiará a más de un millón 800 mil personas. (La Opinión)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
puebla digital

Puebla lidera el consumo de piratería en el país, según la American Chamber

Aunque a los poblanos les avergüence ser vistos comprando piratería, están a la cabeza del país en el consumo de discos de música copiada de forma ilegal, según lo revela la cuarta Encuesta de Hábitos de Consumo, financiada por la American Chamber (AmCham) México. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Doger manipula al Sindicato para presionar al Gobierno municipal: Síndico

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, aseveró que el diputado local y ex alcalde

Puebla, Enrique Doger Guerrero, manipula al Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla y a su líder, Israel Pacheco, al revelar que el emplazamiento a huelga tiene un transfondo político. (Periódico digital)

**Asiste RMV a informe de Rodrigo Medina**

Durante el II Informe de Gobierno de su homólogo de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz, el Mandatario poblano, Rafael Moreno Valle, intercambió opiniones con sus contrapartes de Chihuahua, César Duarte Jáquez y de Tlaxcala, Mariano González Zarur. (Contraparte)

**En Canoa también hay ninis**

El 80 % de los jóvenes que dejan sus estudios recurre a las adicciones. A pesar de las escuelas, no hay maestros o material para la educación, por lo que hay un rezago brutal. (Imagen Poblana)

**Manzanilla aplaca a Antorcha Campesina**

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, signó un convenio de "concordia y paz" con la dirigencia estatal de Antorcha Campesina con el fin de mantener la gobernabilidad. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Ordeñan (más) el gasolinazo**

La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados aprobó ampliar tres años los beneficios que reciben las entidades por el alza mensual a gasolinas. (Reforma)

**Crecen ataques a edificios oficiales**

La PGR demanda contar con capacidad para detectar agentes químicos, explosivos y narcóticos así como cualquier dispositivo de los más comunes que actualmente está utilizando la delincuencia. (El Universal)

**García Luna: aporta el crimen 14 mil mdp a salario policial**

"Hay un carrito que se mueve, pero la gasolina no la pone el Estado, sino la corrupción o el narcotráfico"; admite que el actual esquema de seguridad es inviable y llama a los estados a aplicar el mando único. (Milenio)

**García Luna: estoy dispuesto a asumir costo de la violencia**

Presionado por diputados de casi todas las bancadas –excepto del Partido Acción Nacional (PAN)–, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Genaro García Luna, afirmó que si los legisladores buscan que alguien asuma el costo de la violencia generada por el combate al crimen organizado durante el gobierno de Felipe Calderón, él está dispuesto a hacerlo. (La Jornada)

**La Unión Europea quiere salvar a su banca**

La Unión Europea (UE) presentó un ambicioso plan para recapitalizar la banca y blindarla contra una suspensión de pagos en Grecia, un día después del rechazo de Eslovaquia a uno de sus principales mecanismos para combatir la crisis de deuda. (El Economista Digital)

**Alertan sobre riesgos de invertir en bancos chinos**

Los gobiernos suelen olvidar lo que la historia les enseña. El pasado 10 de octubre, el gobierno chino invirtió en cuatro de los bancos más grandes de Asia, una acción que según el Royal Bank of Scotland, podría provocar las mismas consecuencias catastróficas que se vivieron entre el 2008 y el 2009. (El Financiero Digital)

**Sin reelección legislativa, avanza Reforma Política**

La Cámara de Diputados aprobó ayer en lo general la Reforma Política enviada por el Senado, pero dejó fuera temas torales como la reelección consecutiva de legisladores y la

revocación de mandato de los funcionarios públicos por parte de los ciudadanos. (Crónica)

EXCELSIOR
www.excelsior.com.mx

Narcos, amenaza para EU

Legisladores republicanos advierten del peligro que el *narco* implica para su seguridad y afirman que los cárteles mexicanos son el enemigo de su país. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Hay corresponsabilidad por la seguridad de los poblanos: ERP**

Como prueba de que entre ambos órdenes de gobierno no hay diferencias personales sino una corresponsabilidad por la seguridad de los poblanos, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez presumió la compañía del procurador General de Justicia, Víctor Carrancá Bourguet; del secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurczyn, en la inauguración del Juzgado Calificador y la Agencia del Ministerio Público de la Comisaría Norte. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2265822.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Rivera descarta incremento en impuestos para 2012**

Tras mencionar que la Ley de Ingresos del Municipio de Puebla está casi terminada, el edil Eduardo Rivera Pérez precisó que en ésta no se considera un incremento en los impuestos más que el aumento de la inflación que corresponda, sin embargo, reforzará la recaudación del predial para tener mayores ingresos ante la disminución de las partidas presupuestales federales que se prevén para el 2012. En entrevista, resaltó que a pesar de que aún no se define el Presupuesto de Egresos para el Estado y Municipios y será hasta diciembre próximo, la Comuna desarrolla estrategias para incrementar sus recursos propios en un 6.5 por ciento, lo que significará tener una suma de 970 millones de pesos contra 850 millones de pesos que se estimaron para este año. (Irene Díaz)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114441/Rivera-descarta-incremento-en-impuestos-para>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Respalda Eduardo Rivera, investigación a policías**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez respaldó las investigaciones realizadas en contra de dos policías municipales pertenecientes al Grupo Centauro, que han sido arraigados por la Procuraduría de Justicia del Estado en las investigaciones por ser parte de una banda organizada que se dedicaba al robo a casa-habitación en Puebla y otros municipios aledaños a la capital. Así lo mencionó luego de que el procurador de Justicia del estado, Víctor Carrancá, confirmara la línea de investigación que se siguen a estos elementos municipales y averiguar si hay más elementos implicados o que participen con esta banda delictiva. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83241

CAMBIO

CAMBIO

- **Lalo dice que confía en Mónica Arroyo**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fingió serenidad sobre la investigación que la Contraloría del estado ha iniciado en contra de la magistrada presidenta del Tribunal de Arbitraje del Municipio, Mónica Arroyo Soriano, además señaló que su administración confía en la legalidad de este órgano y de sus integrantes. "En el caso del Tribunal nosotros confiamos en que hay un Tribunal que actúa y que está constituido conforme a la legalidad y no tenemos ningún inconveniente en que haya denuncias, que haya instancias que revisen los casos, porque si creo en la ley debo creer en las instituciones que la aplican". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/131011-le-puebla-lalo-dice-que-conf-a-en-m-nica-arroyo.htm>

CAMBIO

- **Ley de Ingresos alcanzará los 3 mil millones de pesos**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que la Ley de Ingresos del 2012 para la capital ya está lista, en la cual no se ha previsto el aumento ni la creación de nuevos impuestos -salvo aspectos inflacionarios anuales- y alcanzará más de 3 mil 205 millones de pesos que representa un aumento de 6.5 por ciento. Además confirmó que en el municipio habrá recortes en el Ramo 28 por parte de la Federación, por lo que dijo que se planteará un presupuesto austero y cuidadoso para no incluir obras que después no puedan concretar. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/131011-le-puebla-ley-de-ingresos-alcanzar-los-3-mil-millones-de-pesos.htm>

MILENIO

MILENIO

- **Admite Rivera que habrá menor participación federal en el 2012**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, reconoció posibles afectaciones en el presupuesto del próximo año, gracias a disminuciones en las participaciones que emite la federación. Durante una entrevista, explicó que los ramos 28 y 33 podrían contener montos menores a los ejercidos en 2011; por lo que se ha optado por establecer una Ley de Ingresos austera. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9042848>

LA OPINION

OPINION

- **Garantiza Rivera Pérez el pago de aguinaldos en el ayuntamiento**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, garantizó los más de cuatro mil trabajadores del ayuntamiento tienen garantizado el pago de aguinaldo a final de año, ya que se cuentan con buenas finanzas. Contrario a otros municipios del interior del estado donde las líneas de crédito las utilizan para el pago de nómina, o han iniciado el despido de personal por insolvencia económica, Rivera Pérez aseveró que la administración de la capital poblana cuenta con los recursos garantizados para que los trabajadores no se vean afectados en sus pagos de fin de año. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50608

OPINION

- **Asegura Eduardo Rivera respeto total al Tribunal de Arbitraje**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, aseguró estar tranquilo de que su gobierno ha actuado conforme a la ley, por lo que hay total respeto a las instituciones donde se incluye el Tribunal de Arbitraje Municipal. En entrevista, el edil municipal aseveró que en su gobierno siempre ha procurado mantener el orden y la legalidad, por lo que aseguró el Tribunal de Arbitraje se ha conformado apegado a derecho, incluyendo su presidenta. Rivera Pérez, manifestó que si él cree en la ley, debe creer en las instancias que lo aplican, por lo que aseguró que su gobierno no tiene inconveniente de que se revise el caso que trata de legalidad del propio Tribunal. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50627



E-CONSULTA

- **Inicia Rivera rescate de espacios públicos en la UH San Pedro**

El programa "Rescate de Espacios Públicos" del Ayuntamiento de Puebla llegó a la junta auxiliar de San Sebastián Aparicio, donde este miércoles el presidente Eduardo Rivera Pérez inició la rehabilitación del jardín de la unidad habitacional San Pedro. En este lugar se instalará un gimnasio al aire libre, además se le dará mantenimiento a la cancha de básquetbol, también se construirá una ciclopista y una pista para deportes extremos; se colocará una reja en el perímetro y se rehabilitará la red de iluminación. (Fabiola Reynoso Vázquez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19137:inicia-rivera-rescate-de-espacios-p%C3%BAblicos-en-la-uh-san-pedro&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Detecta el Ayuntamiento 400 colonias irregulares en la capital**

El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez reveló que en el municipio existen aproximadamente 400 colonias irregulares a las cuales no se les han negado los servicios públicos. Los habitantes de estas zonas como La Guadalupana y otras al sur de la ciudad, destacó, no están contribuyendo a las arcas del Ayuntamiento y pese a ello se les ofrece servicios de recolección de basura, alumbrado público y hasta pavimentación de calles. (Fabiola Reynoso Vázquez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19140:detecta-el-ayuntamiento-400-colonias-irregulares-en-la-capital&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Inaugura Rivera juzgado calificador y MP de la Comisaría Norte**

En beneficio de más de un millón de poblanos y con la finalidad de fortalecer la seguridad e impartición de justicia en la zona norte de la capital, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, inauguró el juzgado calificador y la agencia del Ministerio Público de la Comisaría Norte. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19145:inaugura-rivera-juzgado-calificador-y-mp-de-la-comisar%C3%ADa-norte&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Inician rehabilitación de jardín en unidad habitacional de San Sebastián de Aparicio**

Este miércoles el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio inicio a los trabajos de rehabilitación del jardín de la Unidad Habitacional San Pedro ubicada en la junta auxiliar San Sebastián de Aparicio, que tendrán una inversión superior a los 2 millones 600 mil pesos. Esta obra forma parte del programa "Rescate de Espacios Públicos", en el que el Ayuntamiento aportó el 71.30 por ciento, mientras el 28.70 por ciento restante fue cubierto por el Gobierno federal; la rehabilitación de ese jardín beneficiará a cinco mil personas entre niños y adultos. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142276:inician-rehabilitaci%C3%B3n-de-jard%C3%ADn-en-unidad-habitacional-de-san-sebasti%C3%A1n-de-aparicio&Itemid=534

RETO diario

RETO DIARIO

- **Confía ERP que no habrá "chapulines" en su gobierno**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confió en que sus colaboradores se mantendrán dentro de sus responsabilidades públicas en vez de buscar una candidatura federal. Entrevistado sobre temas partidistas al arribar al segundo informe de labores legislativas de la diputada federal, Augusta Díaz de Rivera, dijo que "Será un voto más dentro del PAN" en 2012. En relación a su peso político dentro de la designación de candidatos a diputados federales, senadores y Presidente de la República, señaló que su investidura municipal no será decisiva en los asuntos intrapartidistas. (Patricia Estrada)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confia-ERP-que-no-habra-"chapulines"-en-su-gobierno&id=23243](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confia-ERP-que-no-habra-)

INFORMACIÓN DEL GABINETE

MILENIO

MILENIO

- **Niega Bojalil faltas del Tribunal de Arbitraje**

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, afirmó que el Tribunal de Arbitraje Laboral en la comuna no ha incumplido con el plazo legal para dictaminar el emplazamiento a huelga interpuesto por el sindicato y acusó al diputado Enrique Doger Guerrero de azuzar a los trabajadores contra el gobierno de la ciudad. Aseguró que las 72 horas mencionadas por el secretario General del gremio, Israel Pacheco Velázquez, como periodo para emitir una decisión, son corresponde a una interpretación a la ley y no a un tiempo fijo. Recordó que el ayuntamiento no puede interferir en la decisión del tribunal, aunque reconoció que se tiene a un representante en el mismo, mismo que declaró ha dado información a las autoridades. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9042850>

MILENIO

- **Mercados, con rezago de 25 años**

Los mercados de apoyo en la capital poblana presentan rezagos equivalentes a aproximadamente 25 años de atención y mantenimiento, que han ahuyentado a los compradores, sostuvo el director de Mercados y Abasto Interior en la Comuna, Ricardo Larracilla. Indicó que las carencias varían de acuerdo al centro de abasto que se hable; sin embargo apuntó que mientras en los años anteriores, la afluencia superaba a 30 por ciento de la población total, actualmente no rebasa a 25 de cada 100 poblanos. Refirió que los problemas más recurrentes de los mercados son: falta de modernización, carencia de capacitación, abandono por parte de los locatarios, problemas de escrituración de espacios y sobrepoblación de ambulantes. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9042849>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Regularán anuncios publicitarios en el Centro Histórico**

La secretaría de Medio Ambiente y el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) regularán la instalación de anuncios publicitarios en el Centro Histórico con la finalidad de combatir la contaminación visual. De hecho el programa inició esta misma semana, donde ambas dependencias, detectaron el incremento de contaminación visual por parte de los comercios que buscan ganar clientes, y que en consecuencia se afecta la imagen de los monumentos históricos. Lo anterior, luego de que se ampliara la zona de amortiguamiento de protección de la zona de monumentos y que incluye combatir la contaminación visual que diversos giros comerciales han afectado el primer cuadro de la ciudad. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50626

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Irrumpen tianguistas de San Isidro en el Congreso local**

Integrantes de la mesa directiva del tianguis de Granjas de San Isidro irrumpieron en la sesión de la Comisión Permanente en el Congreso del Estado, para exigir la intervención de los diputados y poner un hasta aquí en el terreno que se ha vuelto la manzana de la discordia entre el gobierno estatal y municipal, enfrentando a grupos de comerciantes por su posesión. (Andrés Herrera)

MILENIO

MILENIO

- **Antorcha Campesina y el gobierno firman acuerdo**

El gobierno de Puebla y el Movimiento Antorcha Campesina firmaron un acuerdo mediante el cual se impulsará el desarrollo de diversas comunidades del estado, informó el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Agregó que el documento es producto de varios meses de diálogo y responde a la voluntad de ambas partes por sumar esfuerzos para fortalecer la gobernabilidad y el entorno de armonía en la entidad. "Asimismo, muestra la disposición de las autoridades estatales a trabajar de manera transparente con los diferentes actores sociales y gubernamentales sobre la base del diálogo, el respeto y el consenso", subrayó. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9042864>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Atracan a una mujer y le roban un minicooper.
- La presidenta del Sistema DIF estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, puso en marcha el Secade de San Miguel Canoa. Se aplicara diplomado oficial en Atención Infantil.
- A las 4 de la mañana detuvieron un apipa al parecer con combustible robado en el Infonavit El Conde.
- Ya llegaron los del tianguis de San Isidro para instalarse.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confió en que sus colaboradores se mantendrán dentro de sus responsabilidades públicas en vez de buscar una candidatura federal.
- El sindico municipal Ernesto Bojalil, dice que el movimiento sindical tiene netamente un transfondo político.
- Eduardo Rivera pone en marcha la comisaría de la zona norte.



Alejandro Mondragón
Inicia: 6:30 AM / 1010 FM

- El sindico municipal Ernesto Bojalil acusa a Enrique Doger de encontrarse de tras del Sindicato que encabeza Israel Pacheco en torno a la huelga emplazada en contra del ayuntamiento
- El presidente municipal revela un recorte de recursos en los ramos 28 y 33 para el 2012, pero eso si dice que no habrá nuevos tributos municipales



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez
Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- Este miércoles el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio inicio a los trabajos de rehabilitación del jardín de la Unidad Habitacional San Pedro ubicada en la junta auxiliar San Sebastián de Aparicio, que tendrán una inversión superior a los 2 millones 600 mil pesos.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Sin pruebas cumplan a Enrique Doger Guerrero de los movimientos sindicales en el Ayuntamiento de Puebla; el sindico municipal Ernesto Bojalil reitera que no procede el emplazamiento de huelga.



Fernando Crisanto
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Acusa el síndico municipal Ernesto Bojalil al diputado Enrique Doger de estar detrás del conflicto sindical de los trabajadores del Ayuntamiento generado por Israel Pacheco. Afirma que se trata de un intento de intimidación con un trasfondo político.
- El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez anuncio sanciones a empresas u organismos que dañan calles recién pavimentadas. Hizo un llamado al Soapap y a otras compañías de gas, cable y telefonía para que programen sus trabajos con anticipación.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El Sindicato Municipal Ernesto Bojalil informo que el ayuntamiento sigue sin ser notificado para el emplazamiento a Huelga que fue presentado por el sindico de la comuna en días pasado, además dio acuso al diputado y ex presidente municipal Enrique Doger de estar definitivamente detrás de este conflicto.
- El presidente municipal Eduardo Rivera y el procurador de Justicia Víctor Carranca inauguraron la comisaría zona norte que integra el mismo espacio físico un juzgado calificador y una agencia del ministerio publico, lo que de acuerdo al alcalde demuestra la coordinación entre ambas autoridades.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Dice Mondragón que los consensos en el PAN no dependen del gobernador**

Al sentenciar que la conformación del Consejo Estatal del PAN será plural, el presidente estatal panista, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseveró que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, representa un voto más entre los consejeros y rechazó que dependa del primer panista de la entidad la conformación de consensos entre los grupos. Sin embargo, la panista Ana Teresa Aranda confió en que el mandatario "no sea la hojaldra en la canasta del pan" y pidió al mandatario panista cortesía política para tratar algunos asuntos relacionados con su partido y con el estado. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2265825.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Inician procedimientos administrativos por anomalías contra siete ex alcaldes**

La Comisión Inspectoral del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) inició procedimientos administrativos contra siete ex presidentes municipales por presuntas irregularidades en sus cuentas públicas del año 2010, que en conjunto suman 209 millones 942 mil pesos. Los diputados aprobaron iniciar procedimientos contra los ex ediles de Jopala, Molcaxac, Nealtican, Piaxtla, Xayacatlán, San José Chiapa, Domingo Arenas quienes no pudieron comprobar las observaciones del organismo durante el periodo de revisión. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2265820.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Asegura Garcilazo que el Metrobús es una inversión atractiva**

El presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Congreso del Estado, Jorge Blas Garcilazo Alcántara, hizo un llamado a los transportistas para que conozcan el plan de negocios del proyecto del Metrobús, pues destacó que representa una inversión atractiva para los concesionarios del transporte público, lo anterior luego de que algunos denunciaron que pretenden ser excluidos. En entrevista con El Sol de Puebla, el legislador perredista inscrito en la bancada del PAN, dijo que de acuerdo a la información que posee las negociaciones con los transportistas van avanzadas, pues para ello se han estado reuniendo los funcionarios estatales de la Secretaría de Transportes y los permisionarios con la finalidad de integrar un fideicomiso del Metrobús. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2265828.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Aréchiga, en campaña disfrazada al Senado**

Sin que lo quiera admitir, el presidente de la Gran Comisión del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría inicio una campaña disfrazada rumbo al Senado de la Republica por Nueva Alianza, al poner en marcha su programa "Con Transporte Si Llegas", a través del cual entrego 120 pesos a 7:30 estudiantes, que corresponden al costo de 20 pasajes para el servicio de transporte publico para cada uno de los alumnos inscritos a este programa. Sin aclarar si el dinero es de su bolsillo o del Congreso, Aréchiga Santamaría volvió a rechazar cuando se le pregunto su esto no es una campaña para ganar la simpatía en la búsqueda que tiene de lograr una candidatura al Senado por su partido Nueva Alianza. (Andrés Herrera)

Síntesis

SINTESIS

- **Destinan 50 mdp para carretera de Acuaco-Cuetzalan**

Con una inversión cercana a los 50 millones de pesos de recurso federal, el Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle dio inició con la reconstrucción de 15 kilómetros de la carretera Acuaco-Equimita-Cuetzalan, la obra beneficiará a 78 mil habitantes de la Sierra Nororiental. El evento tuvo lugar en la explanada de las canchas de la unidad deportiva Los Manzanos de Zacapoaxtla, donde el primer mandatario indicó que esta vialidad beneficiará a más de diez municipios de la zona indígena Náhuatl y Totonaca de la región. (Darío Cruz)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114434/Destinan-50-mdp-para-carretera-de>

SINTESIS

- **Hallan faltante de 210 mdp a cuentas de siete exediles**

Debido a que se detectaron irregularidades por más de 210 millones de pesos en siete ayuntamientos, la Comisión Inspectoradora del Congreso del Estado inició los procedimientos administrativos de determinación de responsabilidades a igual número de presidentes municipales. Los ediles que no pudieron comprobar la aplicación de los recursos en tiempo y forma, aún tienen la oportunidad de defenderse ante la decisión del Órgano de Fiscalización Superior (OFS). (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114521/Hallan-faltante-de-210-mdp-a-cuentas-de-siete>

SINTESIS

- **Confirma diputada aspirar a senaduría**

Luego de rendir su segundo informe de labores, la diputada federal del PAN, Augusta Díaz de Rivera, ratificó su interés de buscar la candidatura al Senado de la República y para lograr su objetivo pedirá el respaldo del Ejecutivo local, Rafael Moreno Valle, por ser el primer panista en el estado. Díaz de Rivera aseguró que goza de la experiencia legislativa para lograr el máximo escaño en el Congreso de la Unión; pues empezó primero como regidora, luego como diputada local y, ahora, como legisladora federal. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114520/Confirma-diputada-aspirar-a-senaduria>

SINTESIS

- **Evalúa reforma a Ley Orgánica del municipio**

Los diputados locales no avalaron las modificaciones a la Ley Orgánica Municipal y a la Ley de Fiscalización, por lo

tanto, se aplazó el dictamen que pide incluir como sujetos de sanción en caso de detectarles irregularidades en sus cuentas públicas, no sólo al edil, sino a los funcionarios públicos que manejan recursos y regidores. Durante la sesión de las comisiones unidas de Gobernación e Inspectoría, los legisladores decidieron posponer la aprobación de este punto, pues existen diferencias en torno a la corresponsabilidad que pueden tener o no los regidores. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114519/Evalua-reforma-a-Ley-Organica-del-municipio>

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **Díaz de Rivera embelesa a los panistas**

El fantasma de Gerardo Fernández Noroña y el cliché antiabortista arrojaron al núcleo duro del panismo durante el informe de la legisladora federal Augusta Díaz de Rivera. Lo más felicitado por el granado blanquiazul local del informe de la diputada fue la revancha de Díaz de Rivera en contra del diputado del Partido del Trabajo, Fernández Noroña. El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, halagó a la diputada por su acción. "Te felicito, porque le dijiste a Fernández Noroña lo que nosotros le queríamos decir." (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83250

INTOLERANCIA

- **Paran en seco, iniciativa a Ley Orgánica Municipal**

Los partidos Revolucionario Institucional y Movimiento Ciudadano frenaron la iniciativa de reforma a la Ley Orgánica Municipal mediante la cual se pretendía que los regidores fueran sujetos de revisión, lo que consideraron viola el espíritu del 115 constitucional. Durante la sesión de comisiones unidas donde participaron Asuntos Municipales y Gobernación, fue devuelta para su análisis la propuesta de los diputados Filiberto Guevara e Inés Saturnino López Ponce, mediante la cual el Órgano de Fiscalización sería el auditor de los regidores. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83249

INTOLERANCIA

- **Siete exalcaldes en la picota, señala Riestra**

La Comisión Inspectoría dio a conocer que aprobó el inicio del procedimientos administrativos de responsabilidades a siete exalcaldes, todos ellos en el periodo de 2010, por daño de 162 millones 300 mil pesos. El presidente de dicha comisión, Mario Riestra Piña, en entrevista dijo que uno es del municipio de Domingo Arenas, con un monto total de presuntas irregularidades por 13 millones 507 mil pesos. Además, siete presuntas deficiencias administrativas con un monto de un millón 537 mil pesos, en donde hay 34 presuntas irregularidades de daño patrimonial con un total de 11 millones 969 mil pesos. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83248

CAMBIO

CAMBIO

- **Revela Riestra ineficiencia del OFS durante el marinismo**

Mario Riestra denunció la ineficiencia con la que trabajó el Órgano de Fiscalización Superior durante la administración marinista. La Comisión Inspectoría detectó que de 223 inicios de procedimiento de determinación de responsabilidades aprobados en el sexenio anterior, hasta abril de 2011, más de 100 no habían sido notificados y además algunos casos tardaron hasta 18 meses en informar sobre las irregularidades a exalcaldes y exfuncionarios públicos. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/131011-vl-politica-revela-riestra-ineficiencia-del-ofs-durante-el-marinismo.htm>

CAMBIO

- **Manzanilla pacta la paz con Antorcha Campesina**

Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno, y el representante del Movimiento Antorchista Nacional, Juan Manuel Celis Aguirre firmaron un convenio de concordia y paz social, con la finalidad

de impulsar el desarrollo de diversas comunidades de la entidad. El titular de la SGG manifestó que la gobernabilidad será el resultado del trabajo conjunto del gobierno y la sociedad civil, así como del cumplimiento de los compromisos y la satisfacción de las expectativas sociales, por lo que expresó su interés por sostener el diálogo permanente y mantener la vinculación con las organizaciones sociales. (Redacción)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/131011-sd-politica-manzanilla-pacta-la-paz-con-antorcha-campesina.htm>

CAMBIO

- **Aún no se reparten espacios en el Consejo Estatal del PAN**

A poco más de una semana de que se lleve a cabo la instalación del Consejo Estatal del PAN aún no se han logrado los consensos para la repartición de espacios, confesó Juan Carlos Mondragón Quintana. El dirigente estatal del PAN dejó claro que el voto de Rafael Moreno Valle "vale por uno", por lo que no depende del gobernador llegar a un acuerdo. El líder panista confió en que esta vez sí se pueda llevar a cabo la instalación del nuevo Consejo y aceptó que el mayor problema es quién presidirá la Comisión de Orden encargada de sancionar a los militantes. No obstante, se negó a dar los nombres de las propuestas que presentará a los albiazules. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/131011-vl-politica-a-n-no-se-reparten-espacios-en-el-consejo-estatal-del-pan.htm>

CAMBIO

- **Arranca Aréchiga su programa estudiantil**

Guillermo Aréchiga Santamaría entregó los primeros apoyos del programa "Con transporte sí llegas" que consintieron en 120 pesos a 730 universitarios para el pago de un mes del transporte público a sus escuelas. El presidente de la Gran Comisión ocupará -en los tres meses que dura este programa- 250 mil pesos del cochinito legislativo en el que cada uno de los legisladores tiene 400 mil pesos para gestión social. El diputado panalista rechazó que este programa tenga fines partidistas y sentenció: "No podemos paralizar el trabajo que como diputados estamos obligados a hacer a favor de los ciudadanos sólo porque estamos en vísperas del proceso electoral". (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/131011-vl-politica-arranca-ar-chiga-su-programa-estudiantil.htm>

CAMBIO

- **Congreso pide 2 millones extras para cerrar el 2011**

El secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, declaró que hasta el momento el Congreso local sólo ha solicitado una ampliación presupuestal por 2 millones de pesos y que se analiza que estos recursos provengan de los ahorros del poder Legislativo "porque lo que no hay es más dinero". "Hemos recibido muchas peticiones de ampliaciones presupuestales de diferentes entidades que conforman el gobierno, la estamos revisando e inclusive hemos platicado con él (Guillermo Aréchiga) sobre la posibilidad de que esta ampliación pueda lograrse de las economías que ha presentado el propio Congreso porque lo que no hay es más dinero, este es un tema de suma cero y evidentemente habría que quitarle a alguien más". (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/131011-vl-politica-congreso-pide-2-millones-extras-para-cerrar-el-2011.htm>

CAMBIO

- **Echan abajo reforma a la Ley Orgánica municipal**

Las bancadas del PRI y de Movimiento Ciudadano echaron para atrás la propuesta panista para reformar la Ley Orgánica municipal, debido a que contaba con diversas irregularidades y un marco jurídico contradictorio, entre las que destaca la fiscalización a los regidores, pese a que no manejan recursos públicos. Ayer en sesión de comisiones unidas de Gobernación e Inspectoría, los diputados reprobaron el proyecto para modificar la Ley Orgánica municipal, por la que solicitaron a la Dirección Jurídica del Congreso que hiciera diversos cambios para no trastocar la soberanía de los municipios ni se incurriera en acciones de inconstitucionalidad. (Yonabed Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/131011-yc-politica-echan-abajo-reforma-a-la-ley-org-nica-municipal.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Nueva Ley de Transparencia sólo reducirá de 14 a 12 años el periodo de reserva de información**

La iniciativa de Ley de Transparencia que impulsa el gobierno del estado y la bancada del PAN en el Congreso local deja abierta la posibilidad de clasificar la información como reservada hasta por 12 años, de acuerdo con la diputada del PAN Josefina Buxadé Castelán, quien presentó el proyecto a los integrantes de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Poder Legislativo ayer. En términos reales, el Ejecutivo y Acción Nacional sólo restaron 24 meses al periodo máximo de reserva, ya que la ley vigente contempla un lapso de 14 años. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/13/puebla/tra.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ardelio Vargas Fosado endurecerá operativos de desalojo, pese a críticas**

Esta semana organizaciones civiles tacharon al encargado de la seguridad pública del estado de ser el "represor más grande" que ha tenido Puebla, pues en tan sólo ocho meses se han registrado 37 actos de violencia contra manifestantes y habitantes del estado. Inquirido al respecto al concluir una reunión con diputados locales, Ardelio Vargas minimizó el peso de las acusaciones al dar a entender que las agrupaciones que alzaron la voz carecen de representatividad. "Yo respeto su punto de vista (de las asociaciones) y lo considero, pero revisen cuáles son las organizaciones sociales (que se quejaron), qué representatividad tienen", sugirió a los medios de comunicación. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/13/puebla/ardelio.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Frenan diputados reforma del PAN al detectar contradicciones jurídicas**

Por contradicciones jurídicas, los diputados de las comisiones unidas de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales e Inspectoría del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) frenaron una reforma de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) que busca sancionar a funcionarios y regidores de los ayuntamientos por el mal manejo de los recursos públicos. El coordinador de la fracción de Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, criticó que la iniciativa violenta la naturaleza de los cabildos, al tratar de convertir en sujetos de revisión a los concejales, cuando estos no ejercen el gasto. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/13/puebla/reforma.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Las elecciones no pueden paralizar a las autoridades, señaló Aréchiga**

Al entregar apoyos a estudiantes del municipio de Puebla, el coordinador de la bancada del Panal en el Congreso local y uno de los posibles aspirantes a la senaduría en Puebla, Guillermo Aréchiga Santamaría, afirmó que las autoridades y legisladores no pueden paralizar sus actividades, por la cercanía de las elecciones. Rechazó que el programa "Con transporte sí llegas" lo promoviera con fines electorales, al señalar que las acciones a favor de la ciudadanía se deben realizar "sin regateos" y "por encima de la partidocracia". (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/13/puebla/arechiga.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Anuncia RMV creación de museo interactivo de la milicia para Puebla**

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció la creación de un museo interactivo de la milicia, como parte de los actos para celebrar el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo de 1862, aunque precisó que no se ha definido el sitio donde la exposición sería montada ni los objetos a exhibir. En una entrevista que le hicieron varios medios de comunicación durante su gira de trabajo ayer por el municipio serrano de Zacapoaxtla, el titular del Poder Ejecutivo informó que ha tenido encuentros con emisarios del titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Guillermo Galván Galván, para ir afinando los detalles del museo. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/13/puebla/moreno.php>

MILENIO

- **Eric Lara: críticas al F3 buscan manipular el relevo sindical**

Las críticas al Fondo de Ahorro para el Retiro (F3) se deben a que existen docentes que intentan obtener beneficios políticos de cara al proceso de renovación sindical que se realizará el próximo año, reveló el secretario general de la Sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara Martínez. Resaltó que en el fondo participa quien quiera hacerlo y descartó que se trate de una imposición para los más de 50 mil docentes que forman parte de la agrupación. Después de que docentes volvieron a manifestar su inconformidad debido a que se les están descontando 100 pesos a la quincena para integrar una bolsa para el retiro, Lara Martínez negó que los recursos se vayan a destinar para las campañas políticas del próximo año como en su momento revelaron los integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9042875>

MILENIO

- **Avanza transparencia presupuestal**

Aunque Puebla mejoró su ejercicio en transparencia presupuestaria con un crecimiento de 9 por ciento en el último año, su calificación todavía coloca al estado en los últimos 14 lugares por debajo del promedio nacional, observando su mayor problema en la falta de claridad en cuanto a remuneraciones a funcionarios públicos. El Instituto Mexicano para la Competitividad AC (IMCO) dio a conocer los resultados del Índice Estatal de Transparencia Presupuestaria 2011, donde Puebla se enlistó entre las 14 entidades con menor calificación en información de transparencia presupuestal, siendo Colima el primer lugar y Oaxaca el último. Este año, Puebla obtuvo un desempeño de 57 puntos, con ello, un crecimiento de 9 por ciento respecto al indicador de 2010 cuando sumó 48.84 puntos, según se desprende del informe del IMCO. (Lucero Hernández)

<http://impreso.milenio.com/node/9042812>

MILENIO

- **Congreso inicia proceso contra 6 exediles; 162 mdp, el faltante**

La Comisión Inspectora del Congreso iniciará procesos administrativos de responsabilidades contra los exediles de los municipios de Domingo Arenas, Jopala, Molcaxac, Nealtican, Piaxtla, San Jerónimo Xayacatlán y San José Chiapa por irregularidades administrativas y patrimoniales por 162.3 millones de pesos correspondientes al ejercicio 2010. Las sanciones por no comprobar aplicación de recursos recaerán en cuatro exediles del PRI, dos más del PRD y otro del PAN. De acuerdo con el reporte presentado por el diputado Mario Riestra, presidente de dicha comisión, en Domingo Arenas se registraron anomalías por un monto de 13.5 millones de pesos; en Jopala por 38.9 millones de pesos; en Molcaxac por 6.5 millones; Nealtican por 3.3 millones; Piaxtla por 41.7 millones; San Jerónimo Xayacatlán por 11 millones y en San José Chiapa por un monto de 94.8 millones de pesos. (Guadalupe Gálvez)

<http://impreso.milenio.com/node/9042858>

MILENIO

- **Autonomía a la CAIP, propone nueva ley de transparencia**

Otorgar autonomía constitucional a la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), aumentar los sujetos obligados y definir las obligaciones particulares de transparencia, forman parte de los puntos sustanciales del Proyecto de Iniciativa de la Ley de Transparencia de Puebla. La Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Congreso local presentó los puntos esenciales del proyecto de iniciativa de la Ley de Transparencia, que tiene como finalidad que sea incluyente, avanzada y una de las mejores del país. Entre los puntos se mencionaron: aumentar los sujetos obligados directos (se contempla al Ejecutivo, Legislativo, Judicial, los 217 ayuntamientos, a los órganos legal y constitucionalmente autónomos y a los partidos políticos). (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9042844>

- **Diputado propone hacer un homenaje póstumo a "Capulina"**

A pesar de que la familia del poblano oriundo de Chignahuapan Gaspar Henaíne Capulina en el lecho de su muerte pidieron no hacer homenajes póstumos al llamado "Rey del humorismo blanco", debido a que el comediante quiso disfrutar en vida ese reconocimiento a su carrera artística, el diputado José Lauro Sánchez López, presentó un punto de acuerdo para que el Congreso Local haga un reconocimiento a la trayectoria de Capulina después de muerto. En sesión permanente del Congreso del Estado cuando el legislador del Distrito 23 con cabecera en Tetela de Ocampo, leyó una biografía de Gaspar Henaíne Pérez, por todos conocidos como "Capulina", a quien se refirió como un digno representante del género cómico, pues su destacado papel y su vasta trayectoria artística en vida le otorgó el ser reconocido como "El Rey del humorismo Blanco". (José Luis Moctezuma)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50632

OPINION

- **Pide Jesús Morales a edil de San Martín renuncie a su cargo**

El diputado local del PVEM afirmó que en diversas ocasiones ha buscado al presidente para plantear algún tipo de estrategia para mejorar el presupuesto municipal 2012, sin embargo nunca ha tenido respuesta. El presidente municipal de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, ha demostrado que no puede con el cargo; por lo tanto, debería renunciar al puesto, declaró el diputado del PVEM, Jesús Morales Manzo. El legislador destacó que Sánchez Romero ha demostrado poca voluntad para ayudar al desarrollo del municipio y de sus habitantes; incluso anotó que el edil no ha visitado desde un buen tiempo a la localidad. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50631

OPINION

- **Descarta Guillermo Aréchiga estar en pre-campaña**

El presidente de la Gran Comisión en el Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, negó que se encuentre en campaña para fortalecer su proyecto rumbo a la contienda electoral de 2012, cuando pretende buscar un escaño en el senado de la República. Así lo expuso después de entregar los primeros recursos a los estudiantes que gozarán por los tres meses restantes, de ayuda económica para utilizar de manera gratuita el transporte público, a fin de trasladarse a sus universidades. Cabe señalar que el diputado local proveniente de las filas de Nueva Alianza, prometió que daría boletos para que los estudiantes los canjearan en el transporte; no obstante, el legislador entregó 120 pesos a 730 jóvenes, lo que equivale a 20 pasajes al mes. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50630



E-CONSULTA

- **Rebotan diputados plan para sanción a regidores por mal manejo del erario**

Los integrantes de las Comisiones Unidas de Gobernación e Inspectoría del Congreso Local, regresaron a la Dirección Jurídica del Legislativo el proyecto de dictamen de la Ley Orgánica municipal propuesto por el PAN, que planteaba hacer sujetos de responsabilidad a regidores, síndico, funcionarios municipales y tesorero. Debido a que en el texto no se determinaba el nivel de corresponsabilidad de los funcionarios en medida de sus atribuciones legales, comentó el presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Roehrich, "no se puede sancionar de la misma forma a quien ejerza recursos o sólo controle". (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19136:rebotan-diputados-plan-para-sanci%C3%B3n-a-regidores-por-mal-manejo-del-erario&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Detectan diputados irregularidades por 162.3 mdp en siete municipios**

La Comisión Inspectoría del Órgano de Fiscalización Superior revisó 12 dictámenes de cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal de 2010, de las cuales aprobó cinco por unanimidad y detectó irregularidades en siete más, por un monto total de 162 millones 300 mil pesos. El presidente de la Comisión Inspectoría, Mario Riestra Piña, mencionó que se iniciarán procesos administrativos de responsabilidades a los ediles de los municipios de Domingo Arenas, Jopala, Molcaxac, Nealtican, Piaxtla, Xayacatlán y San José Chiapa. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19146:detectan-diputados-irregularidades-por-1623-mdp-en-siete-municipios&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Puebla tendrá un museo interactivo de la batalla del 5 de Mayo, anuncia Moreno Valle**

Luego del éxito que tuvo la exhibición "La Fuerza de México" al superar todas las expectativas, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reveló que se encuentra en reuniones con el secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván, además del secretario de Educación Pública del estado, Luis Maldonado Venegas, para la creación de un museo interactivo de la batalla del 5 de Mayo. Entrevistado en el banderazo de inicio de la reconstrucción de la carretera Acuaco-Cuetzalan, Moreno Valle dijo que confía plenamente en que el proyecto se lleve a cabo. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142287:puebla-tendr%C3%A1-un-museo-interactivo-de-la-batalla-del-5-de-mayo-anuncia-moreno-valle&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Revela Cervantes Rosas intención de VW en instalar nueva planta de montaje en el país**

El secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw), Víctor Cervantes Rosas, adelantó que la empresa evalúa la posibilidad de instalar en Puebla o Guanajuato una planta de montaje que podría generar entre 3 mil y 4 mil empleos. El líder sindical destacó que esta información se había manejado de manera confidencial, sin embargo, en una conversación sostenida por el representante de los trabajadores de la armadora en Alemania, cuatro meses atrás, se le comunicó el interés de la empresa por continuar sus proyectos de inversión en México. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142283:revela-cervantes-rosas-intenci%C3%B3n-de-vw-en-instalar-nueva-planta-de-montaje-en-el-pa%C3%ADs&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Gobierno y Antorcha Campesina firman acuerdo de concordia y paz social**

En presencia del secretario general de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, el Movimiento Antorchista Nacional, encabezado por Juan Manuel Celis Aguirre, firmó hoy un acuerdo de Concordia y Paz Social con el Gobierno de Puebla, mediante el cual se impulsará el desarrollo de diversas comunidades de la entidad. Este acuerdo es producto de varios meses de diálogo y responde a la voluntad de ambas partes por sumar esfuerzos para fortalecer la Gobernabilidad y el entorno de armonía en el Estado. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142279:gobierno-y-antorcha

PERIODICO DIGITAL

- **En enero iniciarán construcción del nuevo hospital de San Pedro Cholula**

Jorge Aguilar Chedraui, secretario de salud en el estado de Puebla, anunció este miércoles, que en los primeros días del año 2012 se pondrá la primera piedra del nuevo hospital de San Pedro Cholula, que tendrá una inversión de más de 200 millones de pesos y contará con 60 camas para dar atención a más de 60 mil habitantes de la zona. Es una gran obra que anunció el gobernador (Rafael Moreno Valle), tendrá un período de construcción de 18 meses, esperamos que en enero se inicie, días antes del primer informe de labores. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142278:en-enero-iniciar%C3%A1n-construcci%C3%B3n-del-nuevo-hospital-de-san-pedro-cholula&Itemid=552

PERIODICO DIGITAL

- **Autoridades del Tec de Monterrey se reúnen con Fernando Manzanilla y diputados**

Rashid Abella Yunes, director general del Tecnológico de Monterrey campus Puebla, calificó como positiva la reunión que este martes celebraron el jefe del gabinete estatal, Fernando Manzanilla y los diputados locales para trabajar sobre 19 iniciativas de ley durante el tercer periodo ordinario de sesiones. Entrevistado en el marco del octavo aniversario del campus, señaló que, "tenemos una necesidad muy grande de acuerdos y cualquier acercamiento que provoque al final un convenio es bienvenido, ya sea a nivel local, estatal o federal, pues los acuerdos van a privilegiar siempre el que se pueden ejecutar acciones y lo mejor que pueden hacer es mantener ese contacto y esa voluntad para sacar adelante los temas que se requieren". (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142270:autoridades-del-tec-de

monterrey-se-re%C3%BAnen-con-fernando-manzanilla-y-diputados&Itemid=539

PERIODICO DIGITAL

- **En Puebla se seguirá aplicando la ley: Ardelio Vargas, ante reclamos de ONG´s**

En Puebla se seguirá aplicando la ley, respondió el Secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado ante los reclamos de diversas ONG´s que el pasado lunes marcharon para exigir al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, se detengan los actos de represión contra grupos de protesta. En breve entrevista, el encargado de la seguridad en el estado comentó, "cuando se afectan los intereses de terceros se tiene que actuar, así es y siempre ha sido la seguridad pública". (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142269:en-puebla-se-seguir%C3%A1-aplicando-la-ley-ardelio-vargas-ante-reclamos-de-ong%C2%B4s&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Productos poblanos llevarán la Marca 150 para conmemorar el 5 de Mayo**

Como parte de las acciones encaminadas a conmemorar el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo en Puebla, la Cámara de la Industria Textil participará en el proyecto de creación de la Marca 150, proyecto concebido para promover artículos fabricados en Puebla, informó el presidente del organismo, Juan Quintana. El empresario destacó que ante la derrama económica que generará la realización de diversas actividades organizadas por el gobierno del estado e instancias federales, consideran una buena estrategia la promoción de productos hechos en Puebla, al aglutinarlos en una marca conmemorativa. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142266:productos-poblanos-llevar%C3%A1n-la-marca-150-para-conmemorar-el-5-de-mayo&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Habrán más sujetos obligados en Ley de Transparencia**

Josefina Buxadé Castelán, presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del Estado, destacó la inclusión de más sujetos obligados y la vigilancia a través de la CAIP con la reforma de la Ley de Transparencia. También respalda la reserva de la información por 12 años, que abre la posibilidad de que los sujetos obligados se nieguen a entregar información. Ayer, la Comisión de Transparencia comenzó el análisis formal de las respectivas propuestas en la materia, tanto del Ejecutivo como Legislativo, cuya presentación se hará en noviembre. Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115902&articulo=Habr%E1%20m%E1s%20sujetos%20obligados%20en%20Ley%20de%20Transparencia%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **Mantiene el PAN pugna por comisiones**

Roberto Grajales Espina, representante del gobernador Rafael Moreno Valle ante el Consejo Estatal del PAN, reconoció que morenovallistas y yunquistas siguen en la pelea por la obtención de las comisiones en ese órgano, principalmente el de Vigilancia y de Orden. Brevemente, el también director general del Centro Puebla SCT reconoció que aún no se logran los consensos, aunque afirmó que "hay suficiente tiempo para llegar a acuerdos". "Te puedo adelantar que se está trabajando en eso, que va muy bien el tema de las comisiones, será una sesión muy buena (la del 23 de octubre), estoy seguro que habrá consensos por el bien del Partido Acción Nacional", dijo (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115903&articulo=Mantiene%20el%20PAN%20pugna%20por%20comisiones%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **Se sacude Juan de Dios a su madrina Alcalá**

Tal parece que el juego de moda entre priistas es deslindarse de sus mecenas. Siguiendo los pasos de Javier López Zavala, quien se deslindó de Marín, Juan de Dios Bravo Jiménez se sacudió el madrinazgo de la ex alcaldesa y aspirante al Senado, Blanca Alcalá Ruiz. En entrevista con Imagen Poblana, Bravo Jiménez subrayó que él no pertenece a ningún grupo político. En este sentido, aseveró que el cargo de secretario de Operación Política del PRI se lo debe a su "trabajo" partidista de muchos años. (Francisco Ortega)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115904&articulo=Se%20sacude%20Juan%20de%20Dios%20a>

%20su%20madrina%20Alcal%20E1%3C/B%3E



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Por problemas políticos Ahuacatlán no tendrá Hospital General**

De los hospitales de Pahuatlán y Ahuacatlán que fueron evacuados por fallas estructurales detectadas por Protección Civil, en el primero el gobierno estatal y municipal ya cuenta con la inversión de 45 millones de pesos y el predio para iniciar en próximos días su construcción; sin embargo, en el segundo, el alcalde emanado del partido Movimiento Ciudadano enfrenta conflictos políticos, sociales y económicos que mantienen a los ciudadanos en atención de hospital de campaña. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39521>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El Gobierno de Puebla y el Movimiento Antorchista Nacional firman acuerdo de Concordia y Paz Social**

En presencia del Secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, el Movimiento Antorchista Nacional, encabezado por Juan Manuel Celis Aguirre, firmó hoy un acuerdo de Concordia y Paz Social con el Gobierno de Puebla, mediante el cual se impulsará el desarrollo de diversas comunidades de la entidad. Este acuerdo es producto de varios meses de diálogo y responde a la voluntad de ambas partes por sumar esfuerzos para fortalecer la Gobernabilidad y el entorno de armonía en el Estado. Asimismo, muestra la disposición de las autoridades estatales a trabajar de manera transparente con los diferentes actores sociales y gubernamentales sobre la base del diálogo, el respeto y el consenso. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39522>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Demuelen 40 casas para ampliación de Distribuidor Chiautempan**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, informó que ya fueron demolidas 40 casas entre las calles de la 76 a la 90 Poniente, para las obras de la ampliación del distribuidor de la Vía Corta a Santa Ana Chiautempan, que conectará con la avenida 11 Norte. Señaló que ya se están pavimentando las arterias en el tramo señalado, y que las obras van muy avanzadas, por lo que se espera que queden terminadas el 5 de mayo de 2012. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39520>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Demanda SETEP no afectar a maestros por reformas al ISSSTEP**

El Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), en voz de su secretario general, Armado García Avendaño, demandó a las autoridades correspondientes no afectar a los maestros de dicho gremio, ante la posibilidad de aplicar reformas al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP). Aunque añadió que los docentes del gremio están de acuerdo con las modificaciones al instituto, éste no debe ser a costa de los docentes. De hecho, dijo que más que reformas, el ISSSTEP requiere de una nueva ley, por lo que confían que quede lista este año. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Demanda-SETEP-no-afectar-a-maestros-por-reformas-al-ISSSTEP&id=39523>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pone en marcha Moreno Valle reconstrucción de carretera a Cuetzalan**

En una gira por el municipio de Zacapoaxtla, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inició los trabajos de reconstrucción de dos tramos de la carretera Acuaco - Cuetzalan, en los que con recursos federales se invertirán 49.3 millones de pesos para rehabilitar 15 kilómetros de camino. En su evento señaló que esa carretera es el acceso a la Sierra Norte, los tramos que se van a atender son del 0 al 5 y del 9+560 al 19+560, con los que se van a beneficiar a más de 78 mil habitantes de municipios como Cuetzalan, Zacapoaxtla, Jonotla, Xochitlán de Vicente Suárez, Huehuetla, entre otros. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla---Pone-en-marcha-Moreno-Valle-reconstruccion-de-carretera-a-Cuetzalan&id=39519>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Puebla tendrá museo interactivo para festejos del 5 de Mayo**

Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador de Puebla, informó que para conmemorar los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, se va a construir un museo interactivo del Ejército en Puebla, pero además se va a incluir a Zacapoaxtla en las celebraciones con el rescate de su Centro Histórico. En entrevista señaló que esta tarde se reunirá en Puebla con gente de la Secretaría de la Defensa Nacional, del general Guillermo Galván, para analizar la ubicación, el tamaño y la inversión del proyecto. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-tendra-museo-interactivo-para-festejos-del-5-de-Mayo&id=39518>



PUEBLA ONLINE

- **PAN propone que BUAP y partidos sean obligados a cumplir con transparencia**

La iniciativa para una nueva Ley de Transparencia busca incluir a los partidos políticos y a la BUAP como sujetos obligados, y de aprobarse ubicará a Puebla entre las primeras entidades con mejor marco legislativo al respecto. Así lo señaló la diputada panista, Josefina Buxadé, quien presentó ante la Comisión de Transparencia del Congreso Local la iniciativa que impulsa junto con el Ejecutivo del Estado a través de la Secretaría de la Contraloría. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18497:pan-propone-que-buap-y-partidos-sean-obligados-a-cumplir-con-transparencia&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Doger, detrás de las protestas de Israel Pacheco: síndico**

El emplazamiento a huelga presentado por el sindicato de trabajadores del ayuntamiento tiene un trasfondo político, más allá de buscar velar por los intereses de los agremiados, declaró el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade. Como parte de este trasfondo político, continuó el funcionario, se encuentra la relación cercana entre el dirigente del sindicato, Israel Pacheco, y el ex presidente municipal Enrique Doger Guerrero, quienes impulsan un "desgaste" en contra de la administración municipal. El síndico calificó el emplazamiento a huelga como un "acto de presión y de intimidación", reiterando que es improcedente, ya que no se presentó durante una revisión salarial y que el ayuntamiento no ha violado las condiciones generales de trabajo. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18492:doger-detr%C3%A1s-de-las-protestas-de-israel-pacheco-s%C3%ADndico&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Aréchiga dispara un pasaje diario a 730 universitarios por 3 meses**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso, Guillermo Aréchiga, entregó a 730 universitarios 120 pesos para sus pasajes de un mes, esto es, 6 pesos diarios para cada uno, justo el costo de un viaje. Lo entregado en efectivo sumó 87 mil 600 pesos, y esto se dará como subsidio durante 3 meses; de tal manera que el diputado del Panal dará a estos 730 estudiantes que viven en juntas auxiliares 262 mil 800 pesos; cifra que es alrededor del 25% del bono de un millón de pesos que están recibiendo los legisladores locales de Puebla. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18479:ar%C3%A9chiga-dispara-un-pasaje-diario-a-730-universitarios-por-3-meses&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Ex presidentes no comprueban más de 210 mdp**

Siguen las sanciones contra los ex presidentes municipales por no comprobar los recursos durante su administración, en esta ocasión la Comisión Inspectoral inicio procesos de determinación de responsabilidades contra siete ex alcaldes por sus cuentas del 2010. El monto total que no pudieron comprobar los ex presidentes municipales fue poco más de 210 millones de pesos en el manejo de sus recursos públicos, de administraciones emanadas del PRI, PAN y PRD. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ex-presidentes-no-comprueban-mas-de-210-mdp&id=23245>

RETO DIARIO

- **Nueva ley de transparencia colocara a Puebla en los primeros lugares**

Los diputados locales están afinando detalles para presentar la iniciativa de ley de transparencia en el mes de noviembre informó a presidenta de la comisión, Josefina Buxadé Castelán, quien aseguró que con esta nueva legislación Puebla estará entre las diez primeras entidades en materia de transparencia. Comentó que en esta propuesta se contempla que los partidos políticos sean sujetos obligados y la máxima casa de estudios en la entidad como es la BUAP, los sindicatos no entran de manera directa, entra la dependencia que les entrega recursos. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Nueva-ley-de-transparencia-colocara-a-Puebla-en-los-primeros-lugares&id=23244>

RETO DIARIO

- **Aspira Augusta Díaz obtener aval de RMV rumbo al Senado**

La diputada Augusta Díaz de Rivera afirmó que aspira a conseguir la anuencia del gobernador Rafael Moreno Valle para participar en la elección de candidato al Senado de la República. Previo a su segundo informe de labores legislativas, refirió que el mandatario estatal es el panista más importante de Puebla y su voto influye en la designación de candidatos al ser un servidor público eficiente y muy querido. ¿Y si no tuviera el aval del gobernador? se le preguntó "Entonces ya lo veríamos después", respondió. (Patricia Estrada)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aspira-Augusta-Diaz-obtener-aval-de-RMV-rumbo-al-Senado&id=23241>

RETO DIARIO

- **Diputados exhortan a discutir la reelección en el congreso federal**

La diputada panista Ana María Jiménez Ortiz presentó un exhorto para que la cámara de diputados del Congreso de la Unión discuta la reforma política en materia de reelección legislativa y de ayuntamientos. Durante la comisión permanente del poder legislativo local, la diputada panista recordó que el pasado 29 de septiembre se aprobó en comisiones, en el congreso federal, la reforma política que dejó fuera de la discusión temas como el veto presidencial al presupuesto de egresos, la reconducción presupuestal, así como la reelección legislativa y de ayuntamientos. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-exhortan-a-discutir-la-reeleccion-en-el-congreso-federal&id=23225>

RETO DIARIO

- **Aréchiga inicia su promoción rumbo al Senado**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, inició su promoción rumbo al senado con el arranque del programa denominado "Con transporte sí llegas". El programa consiste en entregar 120 pesos mensuales a jóvenes universitarios para subsidiar su transporte público. El arranque del programa se dio en la Universidad Hispanomexicana, donde el líder del poder legislativo entregó los primeros apoyos. En las mantas que se colocaron en este plantel educativo las iniciales del nombre del diputado del Partido Nueva Alianza tenían una tipografía determinada, y en la frase "Sí llegas", slogan del programa, las últimas tres letras coincidían con las iniciales de Guillermo Aréchiga. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arechiga-inicia-su-promocion-rumbo-al-Senado-&id=23220>



CINCO RADIO

- **Arranca RMV Reconstrucción de Carretera en Zacapoaxtla**

Obras para la reconstrucción de la carretera Acuaco-Huehuetla, en una longitud de 15 kilómetros inició el gobernador Rafael Moreno Valle en este municipio de la sierra norte en donde anunció la construcción de una planta tratadora de agua potable el próximo año y el rescate de la imagen urbana de este municipio

septentrional. Con inversión de la SCT federal por 49.3 millones de pesos, se reencarpeta con concreto asfáltico esta vía de comunicación que presenta severo deterioro por falta de mantenimiento. (Hugo Sánchez)
<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/arranca-rmv-reconstruccion-de-carretera-en-zacapoxtla/>

CINCO RADIO

- **Gobiernos Deben Facilitar las Herramientas para el Desarrollo de la Educación**

La educación superior ya no puede concebirse sólo con criterios nacionales, por el contrario necesita de la vinculación internacional para sortear los retos del futuro, señaló el Subsecretario de Educación Pública Federal, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, al inaugurar la XIV Conferencia de Educación Superior en América del Norte (CONAHEC) en el Complejo Cultural Universitario de la BUAP. En su discurso advirtió que los gobiernos y sociedad deben facilitar los mecanismos para el desarrollo de la educación, que a futuro se traducirá en países desarrollados en su economía, para lograrlo dijo que es necesario de tejer redes para crear espacios de confianza y voluntad. (Nallely Aguilar)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/gobiernos-deben-facilitar-las-herramientas-para-el-desarrollo-de-la-educacion/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Crecen ataques a edificios oficiales**

La PGR demanda contar con capacidad para detectar agentes químicos, explosivos y narcóticos así como cualquier dispositivo de los más comunes que actualmente está utilizando la delincuencia. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Reevaluar nexos con Irán, piden a México**

En México, PAN, PRD y PRI pidieron en el Senado al gobierno mexicano estar 'muy alerta' con Estados Unidos 'porque existe la posibilidad de que utilice como pretexto una amenaza terrorista para intervenir de manera armada nuestro país o injerir en la toma de decisiones'. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Deja Jova siete muertos, inundaciones y deslaves**

Sólo en Cihuatlán hay 5 mil damnificados, según el ayuntamiento, más otros 4 mil en municipios cercanos. En Colima 4 mil personas llegaron a los 221 refugios. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Un encuentro marcado por bromas y saludos**

La inauguración de la Plaza Mariana hizo coincidir al presidente Felipe Calderón y al jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

De Mr. President a Mr. Bean

Dicen que para ser torero primero hay que parecerlo, y para sus aspiraciones presidenciales, en nada ayuda a Ernesto Cordero su cómica presencia.

Así, mientras Peña, Creel y Ebrard cuentan con una imagen más que favorable, el delfín calderonista está más cerca de las series cómicas como Johnny English y Mr. Bean, que del perfil de un presidente.

Que las imágenes juzguen.



El inocente voz-cerito

De entre las cartas aclaratorias, convertidas en un auténtico cachondeo por el voz-cero gubernamental, Sergio Ramírez Robles, destaca la que recibí el 11 de octubre, la cual simplemente no resiste un análisis.

Por sí misma, la aclaración gubernamental resulta una tomada de pelo, pero vale la pena analizarla y dejar que los lectores emitan su punto de vista.

Esta es la misiva:



Puebla, Pue., a 11 de octubre de 2011.

Enrique Núñez
Director General
Diario Intolerancia
Presente.

Estimado amigo:

Con relación a tu columna "Contracara", publicada ayer, te aclaro:

- 1.- Es falso que el gobernador Rafael Moreno Valle esté desgastado con quienes "debieran ser sus principales aliados políticos", como tú señalas.
- 2.- La Encuesta Nacional 2011 de la firma Gabinete de Comunicación Estratégica, levantada en el mes de septiembre, indica en sus resultados que el gobernador Rafael Moreno Valle tiene una buena relación con el presidente Felipe Calderón Hinojosa, así como con el Partido Acción Nacional.
- 3.- Las manifestaciones de apoyo al gobernador Moreno Valle de la dirigencia del PRD son constantes, y la cercanía con Movimiento Ciudadano quedó de manifiesto hace casi 2 semanas cuando el Ejecutivo se reunió con sus líderes para dialogar sobre el Presupuesto para Puebla en 2012, obteniendo el apoyo de los mismos.

Recibe un saludo y quedo a tus órdenes.

Sergio Ramírez Robles.
Director General de Comunicación Social
del Poder Ejecutivo.

Dirección General de Comunicación Social
14 avenida 1204, Barrio El Alto
C.P. 72100, Puebla, Puebla
Tel: (022) 213 88 56, Fax: 213 88 57
www.comunicacion-social.puebla.gob.mx

Si partimos de la base de que esta carta obedece a una columna en la que efectivamente comenté que el gobernador Moreno Valle se ha desgastado con quienes debieran ser sus principales aliados políticos, tenemos que la respuesta oficial resulta verdaderamente ridícula.

En el primer punto, Ramírez Robles descalifica mi columna y asegura que mis comentarios son falsos. Para tratar de justificar su postura, en el inciso segundo este señor toma como base una encuesta del Gabinete de Comunicación Estratégica, para así demostrar que el presidente Calderón y el gobernador Moreno Valle tienen una buena relación.

Vaya vaya.

Ahora resulta que para demostrar que dos personas sostienen una buena relación basta con levantar una encuesta.

Con la lógica del voz-cero, hasta los conflictos maritales pueden resolverse con encuestas.

Así, cuando usted tenga un conflicto con su pareja, no se apure. Mande a hacer una encuesta con sus vecinos, y que ellos le informen si usted tiene o no una buena relación.

Pues aunque usted no lo crea, éstos son los parámetros del gobierno morenovallista para medir su relación con el calderonista.

Y conste que ellos son los que presumen de ser los nuevos genios de la política.

Por si fuera poco, en el tercer punto dicen que la cercanía de Moreno Valle con el PRD quedó plenamente probada con una reunión entre los líderes de ese partido y el apoyo obtenido de los mismos.

Sin duda, la inocencia del voz-cero le hace pensar que una reunión es suficiente para garantizar lealtades políticas.

Hasta parece nuevo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=610>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El morenovallismo opera en Michoacán

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no ha tenido el menor empacho en apoyar con todo la postulación de María Luisa Calderón Hinojosa, la popular Cocoa, a la gubernatura de Michoacán.

La hermana del presidente de la República, quien se perfila para ganar la elección en esta entidad, ha contado con todo el respaldo del gobierno de Puebla y todo es todo.

Muchos recursos directos y en especie han fluido a través de uno de los más influyentes operadores del morenovallismo, el cual dos veces por semana hace base en Michoacán, específicamente en la capital Morelia, para hacer llegar los apoyos a la campaña de la hermana del presidente.

El operador morenovallista que está a cargo de esta empresa es el mismo, por ejemplo, que realizó el mismo papel en la reciente elección de Guerrero, en donde Moreno Valle apoyó con todo al hoy gobernador Ángel Aguirre.

Pero la participación del morenovallismo a favor de Cocoa Hinojosa no se limita a aportar recursos, no, también tiene que ver en la organización de los cuadros para la movilización el día de la elección, cosa en donde los operadores del gobernador ya son todos unos expertos.

El personaje que está a cargo de la operación, es el "mapache" electoral y traidor al priismo, Omar Blancarte Montaña, quien trabaja con la efectividad que la caracteriza en cada una de las secciones, haciendo la "ingeniería electoral" para tratar de neutralizar a la maquinaria del tricolor y a las brigadas perredistas.

Blancarte es todo en caso y si los priistas de Puebla realmente tuvieran dignidad, ya deberá de estar expulsado de este instituto político o qué, todavía sueñan en que el mapache operará a su favor en la elección del 2012; si es así, qué ingenuos son.

En fin, la maquinaria morenovallista opera a todo vapor para llevar a buen puerto a doña Cocoa y todo parece indicar que se anotarán otro triunfo y con ello seguir en el animo del presidente de la República y obtener una aliada más en la cruzada por Los Pinos para el 2018.

Hay que decir que María Luisa Calderón es todo lo contrario al presidente de la República. La señora — cuentan— es muy alegre y dicharachera, conecta bien con la gente y gusta de bailar y divertirse, lo que contrasta con la forma huraña y hasta dura de su hermano.

Aréchiga arranca campaña al Senado

Aunque abiertamente no lo quiere admitir el líder del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, arrancó ayer su campaña para buscar alcanzar la nominación al Senado de la República por las siglas de su partido Nueva Alianza.

Hay que señalar que Aréchiga tiene todo el respaldo de su líder, la maestra Elba Esther Gordillo y por supuesto que aún tiene una veladora prendida para que si el Panal va en alianza ya sea con el PRI o con el PAN, él pueda colarse en una de las dos posiciones al Senado.

La experiencia de Aréchiga ya es amplia, ha sido diputado federal y coordinador de delegaciones del ISSSTE, puesto en donde trabajó al lado de Miguel Ángel Yunes.

Ayer arrancó formalmente la precampaña de Aréchiga y si las cosas se le cuadran, podría encabezar la formula al Senado de la República por Nueva Alianza, a la espera de que en noviembre se defina el esquema de alianzas entre las diferentes fuerzas políticas del país.

Listo, el festejo de 5 Radio

Será este viernes 21 cuando el rey del raiting, Javier López Díaz, celebre el 23 aniversario de su programa "Buenos Días".

El ya tradicional encuentro será una comida, a la cual asistirá toda la clase política de Puebla. Felicidades a Javier y a la señora Coral Castillo.

La entereza de Manzanilla

Si algo hay que reconocerle a Fernando Manzanilla Prieto, es que a pesar de haber sido operado y tener aun muchos problemas con su brazo y dedos, no ha dejado de laborar un solo día en su función de jefe del gabinete morenovallista.

A pesar de sufrir intensos dolores en la mano y tener hinchados los dedos, el secretario general de Gobierno mantiene el mismo ritmo de trabajo, con intensas jornada de hasta 18 horas diarias.

El secretario general de Gobierno es de los pocos funcionarios de esta administración que sí dan resultados y mire que se pueden contar con los dedos de una mano, los que realmente funcionan dentro de esta administración.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=609>

CAMBIO

(La Manzana/Irma Sánchez)

Encuentro Nacional de Mujeres

Una de las concentraciones más significativas de mujeres comienza hoy jueves en el Centro Mexicano Libanés, con la presencia de **Margarita Zavala**.

En la reunión no se decidirán cuotas de mujeres para ninguna corriente política.

No se discutirá si se les permite abortar.

No habrá desfile de modas.

No habrá baraja española.

Las mujeres hoy escucharán el llamado para armarse de valor, entusiasmo, y decisión para salir adelante, a través de la famosa corriente "empowerment" que surge de la Conferencia Mundial de las Mujeres en Pekín en el año de 1996

Qué importante resulta empoderar a las mujeres y, en forma especial, a aquellas que "están solas"

Esto ocurrirá en el Encuentro Nacional de Mujeres Rurales, Agrícolas y Campesinas que tradicionalmente dan señales de fuerza y fortaleza para enfrentar solas la vida, pese a patrones heredados que amarran a la mujer a un varón para "ser" y "salir adelante".

En este encuentro se trabajará sobre temas de marginación, educación, desarrollo y libertad.

Para motivarlas se presentarán casos de éxito que pueden representar el mejor aliciente para aquellas que quieren y no pueden, y para las que no se han decidido a triunfar.

Este encuentro ante todo busca en forma muy práctica y con experiencias acumuladas mostrar las opciones para las mujeres, sin importar su escolaridad y condición, sólo el hecho de enfrentar los retos para sacar a una familia adelante, con todas las limitaciones a su alrededor.

Estas mismas mujeres llevarán a todas las mujeres que se encuentran en el limbo de la decisión, una exposición con todos los productos y proyectos con los que vienen trabajando para salir adelante.

Esta exposición tendrá lugar el sábado en el zócalo de la ciudad de Puebla, de 11 de la mañana a 8 de la noche, para dar oportunidad de que asistan las interesadas en involucrarse en este terreno del emprendedurismo para salir adelante.

Las que ya están involucradas en estos programas, explica una de las promotoras **Érica Becerril**, están en la mejor disposición de compartir experiencias para proyectos individuales y grupales, en los que las mujeres han demostrado que ya quedó en el pasado la leyenda de que "mujeres juntas, ni difuntas". Las condiciones de la economía a partir del momento de la globalización obligan a trabajar en un frente en común, a buscar la complementariedad para fortalecer sus opciones y posición en los mercados. De este grupo de mujeres habrán de desprenderse muchas oportunidades, sobre todo para mujeres solas y para aquellas clasificadas como complementarias para ellos.

Puebla, el foro

La Cumbre Agroalimentaria que tendrá lugar en Puebla el 20 y 21 de octubre en el recinto expositor de Los

Fuertes tendrá proyección internacional, al lograr el gobierno morenovallista la participación de 10 delegaciones procedentes de Chile, Argentina, Estados Unidos, Uruguay, Marruecos, Israel, Canadá, Francia, Países Bajos, además de México.

Las 10 naciones compartirán experiencias en esta cumbre y establecerán convenios de colaboración.

Por México tendrán una importante participación las empresas especialistas en el sector como Gruma, Minsa y Bachoco, que han mostrado su compromiso con México a la hora de cerrar filas.

Se trata de una cumbre en la que tendrán voz quienes manejan los sectores productivos porcícola, el del maíz, ganadero y lechero de estas diez naciones participantes.

El tema será "Revalorando al sector agroalimentario ante el reto de la producción alimenticia".

De esta cumbre se establece que surgirán muchos proyectos y se destrabarán infinidad de problemas que hoy forman el cuello de botella para la producción agroalimentaria que ha sido abandonada por falta de estímulos frente al espejismo del suelo americano que ha dejado pueblos vacíos.

La cumbre de dos días versará sobre la situación agroalimentaria mundial.

¿Cómo atender la nueva perspectiva de la agricultura?

¿A dónde van los mercados agropecuarios y cómo adaptarse?

¿Cómo manejar la incertidumbre de los mercados agroalimentarios?

La producción de alimentos de manera sustentable.

¿Qué están haciendo los gobiernos para asegurar la alimentación?

El papel de las organizaciones en la seguridad alimentaria.

Casos de éxito de agro-negocios en México.

Elementos de políticas públicas para vigorizar los agro-negocios.

Esta cumbre —como ya lo anticipamos— traerá a Puebla a los secretarios de Hacienda **José Antonio Meade** y de Agricultura **Francisco Mayorga** y de Reforma Agraria, **Abelardo Escobar Prieto**.

Agenda

No se pierda la oportunidad de escuchar el concierto con música de jazz que ofrece el próximo domingo Jazz Big Band Oaxaca, en un espléndido ensamble con la Orquesta Sinfónica de la BUAP.

El concierto será dirigido por el maestro **Alberto Moreno** y tendrá lugar en el Complejo Cultural Universitario a partir de las 5 de la tarde.

Casa llena tuvo anoche en el Teatro de la Ciudad la diputada federal **Augusta Valentina Díaz de Rivera**, quien ofreció su informe de labores como legisladora, sobre lo que tuvo mucho que reseñar, sin necesidad de llegar al capítulo de cuando se enfrentó desde la tribuna de San Lázaro al polémico perredista **Gerardo Fernández Noroña**, anécdota que le dio notoriedad en el ámbito nacional.

Quienes tienen el gusto de disfrutar los conciertos que transmite la televisión comercial con los ídolos del momento, el pasado domingo se quedaron sorprendidos cuando "la estrella" de moda, el jovencito **Justin Bieber**, eufórico y en forma inesperada gritó: "¡viva Zacatlán!".

¿Qué quee? Dijeron sus fans poblanas.

Y nadie sabe, nadie supo, porque el ídolo del momento ni siquiera ha pisado el suelo de Zacatlán.

Lo interesante del caso es que gente de lejos de Puebla comenzó a averiguar: ¿qué es Zacatlán?

Y ahora sí la información fluye y se sabe que se trata de un rincón mexicano recientemente declarado Pueblo Mágico y ¿por qué?, ya lo averiguan en la red.

El famoso Catolitel ha venido a desencadenar una serie de comentarios. Se trata del teléfono que pondrá al alcance de los católicos la iglesia, para informar y ofrecer apoyo espiritual a aquellas personas que urgen de alguien que los escuche y oriente en sus crisis.

Y ante la incapacidad (numérica) de ofrecer este tipo de apoyo a los católicos detrás del confesionario como ocurrió por muchas décadas, la iglesia trabaja con la modernidad para estar presente con todos sus hijos a través de este sistema, su línea Catolitel.

5 medallas 5

La Universidad Tecnológica de Puebla orgullosa con sus cinco medallistas de oro en taekwondo que participaron en el nacional que tuvo lugar en San Luis Potosí. Se trata de sus alumnos del grupo de Informática: **Isabel Medina Tiro, Nancy Ávila Espinoza y Macedonio Sánchez Luna**.

De Ingeniería en Biotecnología: **Omar Quechotl Coyote, Arturo Valentín Mendoza,**

Lo nuevo

¿Le interesan a usted los temas de "reingeniería de imagen"?, el especialista **José Luis Carrasco** presenta hoy un libro en el que ahonda sobre el tema.

La invitación está abierta para que acuda a la presentación y dialogue con el especialista. La cita es a las 19 horas en la sala José Jiménez de las Cuevas o Casa de las Bóvedas en Juan de Palafox y Mendoza 406.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/octubre/colum-manzana-131011.php>

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca)

Respecto al tema de e-consulta

¿Por qué siempre debe existir una oscura conspiración detrás de una noticia?

¿Por qué insisten en "apadrinar" una nota, reportaje o columna?

¿En qué momento una nota deja de ser nota, para convertirse en el artífice de un ataque contra terceros o contra derechos fundamentales como la expresión?

CAMBIO presentó una serie de documentos para sustentar una irregularidad cometida por una funcionaria municipal y/o estatal, y posteriormente, publicó el inicio de un procedimiento en su contra.

En consecuencia, el director de *e-consulta* Rodolfo Ruiz denunció una embestida en contra de su medio de parte del gobierno morenovallista y como periodista serio y riguroso que es, debe demostrarlo.

En 2006, los periodistas Mario Alberto Mejía y Arturo Rueda denunciaron una embestida del gobierno marinista en su contra que quedó evidenciada cuando el programa radiofónico La Quinta Columna fue suspendido sin razón alguna. La prueba de oro fue una entrevista en la que el propio Mario Marín consideró que dicho programa no debería seguir al aire.

Queda.

Esta vida loca

¡Oh Lord!

Casi me desmayo.

¡Necesito aire!

No cabe duda, la vida da vueltas y vueltas.

Tantas que a veces hasta náuseas te provoca.

En marzo pasado, el guapisísimo Guillermo Deloya en calidad de secretario General de la Fundación Colosio a nivel nacional realizó el homenaje póstumo al ideólogo priista en el parque que lleva su nombre (de Luis Donald, no de Memo), ubicado en el primer cuadro de la capital poblana.

Poco importó la galanura de Memito Deloya y el encanto de sus ojos verdes, ningún priista de la cúpula acudió al llamado.

Lo desairaron.

Lo ignoraron.

Lo minimizaron.

Lo ningunearon.

Lo humillaron.

Poco faltó para que llegara Juan Carlos Lastiri y lo escupiera. (¡Ay noo! Tan guapo)

Hace dos semanas, el secretario General de la Fundación Colosio a nivel nacional y principal encargado de realizar los foros para la construcción de la Plataforma Electoral anunció que buscaría que Puebla fuera la sede del cuarto foro regional encabezado por los aspirantes a la estafeta priista a la Presidencia de la República, Manlio Fabio Beltrones y Enrique Peña Nieto.

Otra vez, puras groserías contra Memo.

Leperada, tras leperada.

Una vez más, se burlaron de Deloya.

Que pobrecito.

Que sus cuentos de hadas.

Que nadie lo pela.

Que es un *nobody*.

Oh surprise!

Memito, con un foro regional en Chihuahua, calló al priismo poblano.

La foto del exsecretario particular de Mario Marín con los candidateables en la primera plana de los medios nacionales, provocó más de 10 desmayos.

Plop.

Hoy, es la envidia de sus correligionarios que ayer se rieron de él.

Lo más patético es que hoy, Memo es consentido de los priistas poblanos.

Tanto que Juan Carlos Lastiri, Lucero Saldaña y Héctor Sulaimán anunciaron que se sumarán a los esfuerzos de Deloya para que Puebla reciba a Peña Nieto y a Beltrones en el cuarto foro.

Doble miao.

Ahora, él tiene una terna para el foro: Chiapas, Oaxaca, o Puebla.

Y la entidad poblana no está entre sus favoritas.

Qué vueltas da la vida.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/octubre/colum-diosenelpoder-131011.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Urge atender a la Mixteca

Ayer le informamos del grave fenómeno surgido en la Mixteca poblana que parece ser consecuencia de la difícil situación por la que pasan sus habitantes, y que está provocando una crisis en los jóvenes que se han quitado la vida o que han pretendido privarse de ella, ante un panorama que ellos ven sin futuro.

Se hace necesario estudiar a fondo el problema y afrontarlo en forma multidisciplinaria, como dirían los que saben.

Se trata de un problema psicológico derivado del fenómeno de la migración y de la aguda crisis económica por la que atraviesa **la población de esa zona.**

Es que de repente se les desplomó su mundo.

El padre Alfredo Rodríguez Cárcamo, párroco de Santa María La Asunción, la parroquia del centro de la ciudad, lo atribuye al poco amor y respeto a la vida, que dice, es una enfermedad que padecen no sólo los adultos, sino que éstos ya han contagiado a niños y jóvenes. "Nos hemos alejado de Dios, buscando una vida de riquezas y placeres".

Tal vez tenga razón, pero hubo mucho tiempo para prevenir esto. La migración de gente de la Mixteca a los Estados Unidos no empezó ayer. El abandono de la familia para ir en pos del *sueño americano* se inició hace varias décadas. Quedaron pueblos abandonados, habitados sólo por ancianos y niños.

A nadie se le ocurrió, ni a los gobiernos federales, ni a los gobiernos estatales, ni a las Iglesias, ni a las autoridades educativas en especial, pensar en el grave problema social que se iba a presentar con el tiempo.

Pues ahora ya el problema está aquí y se requiere, de manera urgente, la puesta en marcha de un plan integral para rescatar lo que se pueda de una región que ha sido de gran importancia histórica para Puebla y para el país.

El plan debe comprender la creación de fuentes de trabajo, atención psicológica a niños y jóvenes que han crecido sin ningún tipo de orientación y que ahora están atrapados por la drogadicción o el alcoholismo; debe impulsarse el deporte, debe promoverse la sana convivencia social, en fin, debe realizarse un trabajo enorme y con la participación de todos.

Sería no sólo injusto, sino hasta criminal, abandonar a su suerte a una zona rica en tradiciones culturales que ha dado hombres y mujeres de gran valía para México.

Juan de Dios Bravo al Comité Estatal

Ayer asumió la Secretaría de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal del PRI, Juan de Dios Bravo Jiménez, con larga trayectoria dentro de su partido.

Fue aspirante a la dirigencia municipal, pero ésta tuvo que ser negociada con todos los contendientes y, finalmente se llegó a un acuerdo mediante el cual la dirigencia del partido tricolor quedó en manos de una mujer, con carisma y con experiencia, como es **Claudia Hernández.**

El cargo que se le dio a Bravo Jiménez no puede ser considerado como de consolación, porque no lo es. Es un cargo importante que requiere de experiencia política y de conocimiento del terreno y el exsecretario de Gobernación del ayuntamiento de Blanca Alcalá, llena los requisitos.

En el acto de toma de protesta del nuevo funcionario priista, el dirigente estatal **Juan Carlos Lastiri Quirós dijo algo** digno de destacarse, afirmó que dentro de su partido tendrán cabida todos los grupos, todas las corrientes del priismo, que no habrá distingos para nadie y que ningún grupo tendrá prevalencia sobre otro; pues los priistas pierden cuando ocurre lo contrario, pues si a un grupo se le da preferencia, los demás simplemente se cruzan de brazos.

Vaya, ya les cayó el veinte.

Si el licenciado **Juan de Dios Bravo** tuvo problemas para llegar a la presidencia del Comité Estatal, se debió no a que haya sido incapaz para el cargo, por el contrario, estaba entre los mejor posicionados, sino porque siempre se le relacionó con el excandidato a gobernador del PRI, **Javier López Zavala**, creador de la burbuja que pretendió dominarlo todo en el partido tricolor, sin darse cuenta, que discriminar a otros grupos o militantes se les iba a revertir.

Por lo que dijo don **Carlos Lastiri**, los priistas ya entendieron que deben jalar parejo y no andar con burbujitas

que finalmente se revientan de un pinchazo.

Notas breves: El gobierno federal ha demostrado su gran efectividad para detectar y detener a posibles terroristas iraníes en nuestro territorio. Ojalá y esa efectividad fuera igual para aclarar los 70 asesinatos de otros tantos periodistas mexicanos. Al parecer no hay ni una pista de un sólo caso..... **Héctor Sulaimán, presidente de la Fundación Colosio de Puebla, tiene la intención** de convertir a ese organismo en un auténtico auxiliar de candidatos y autoridades priistas, en la detección de problemas, planteamiento de soluciones y elaboración de planes de trabajo de beneficio para la sociedad. Es la misión conferida a dicha fundación, pero su trabajo ha quedado prácticamente en secreto. El acto realizado el martes denota que hay interés porque la ciudadanía en general conozca los planteamientos que los profesionales, investigadores y técnicos que forman parte de la fundación, realizan. Esto se hará a través de foros y conferencias a lo largo y ancho del estado..... **La candidatura de Josefina Vázquez Mota a la Presidencia, por parte del PAN, en Puebla está cobrando fuerza.** En la coordinación de su precampaña en la entidad están **Ana Teresa Aranda y Augusta Valentina Díaz de Rivera. Dentro del PAN** ambas tienen buena imagen y seguramente tendrán resultados positivos. Un panista amigo nuestro nos dice que la postulación de la diputada federal con licencia y exsecretaria de Educación es casi segura, pues la ventaja que les lleva a **Santiago Creel, pero sobre todo a Ernesto Cordero**, es prácticamente inalcanzable.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-131011.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Si Jorge Aguilar Chedraui considera que el sistema de pensiones individuales, tipo las afores del IMSS, son una buena alternativa porque darían certidumbre a las jubilaciones en el ISSSTEP, hay que esperar entonces que próximamente se convierten en una realidad dentro de esa institución de seguridad social.

El secretario de Salud admite que hay una evaluación seria y profunda para dar paso a la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Puebla, y que en ella se realizarán modificaciones relevantes al sistema de pensiones.

Si bien no afirmó nada, como cabeza de sector, al opinar a favor de las cuentas individuales deja entrever que éstas serán llevadas a la reforma y que, en un futuro muy cercano, desaparecerá el esquema de jubilaciones que se ha venido utilizando para los derechohabientes del ISSSTEP.

Ya lo dijo un día antes Cirilo Salas, el secretario general de la sección 51 del SNTE, que eso es lo que está por venir.

El objetivo es garantizar que el Instituto subsista, tenga condiciones para trabajar y sea financieramente sano. Sí, cierto.

La meta es noble.

Lo malo es que se llegue a esa determinación después de años y años de solapar a autoridades mezquinas que medraron con el presupuesto público, aun en contra de los recursos destinados para las pensiones que hoy no alcanzan.

A ver qué opinan los sindicatos.

¿Defenderán los intereses de sus agremiados?

Seguro que el de los burócratas no lo hará.

Tremendo paquete el que se aventó a costas Ernesto Bojalil Andrade.

El síndico municipal acusó al ex presidente municipal Enrique Doger Guerrero de ser quien alienta y manipula al belicoso Israel Pacheco para hacerle la guerra al edil Eduardo Rivera.

El "abogado del pueblo" evitó primero dar el nombre, pero luego lo soltó sin consideraciones.

"Es inexplicable que la dirigencia sindical haya emplazado a huelga. Sentimos que es un acto de presión, de intimidación, de buscar a través de la presión de un emplazamiento algunos otros propósitos", expuso.

Y dijo más:

"La dirigencia no está buscando realmente defender los intereses de los agremiados sino que tiene otros propósitos, seguramente un trasfondo político. De nadie es desconocido que Israel Pacheco tiene una relación muy estrecha con un ex presidente municipal que ha estado insistiendo en el tema de un desgaste continuo en contra del municipio (...) todos sabemos que Enrique Doger Guerrero es quien ha soportado y ha fortalecido la postura de la dirigencia sindical actualmente, y de Israel Pacheco".

¿Así o más claro?

Qué bueno que el síndico sea directo y conciso.

El problema es que con esto le abrirá un nuevo flanco de lucha a su jefe, que ya tiene varios.

Se nota que el presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Congreso del Estado, el diputado Jorge Blas Garcilazo Alcántara, es un hombre sensato y prudente.

Sugiere el legislador a los transportistas que conozcan el plan de negocios del proyecto denominado Metrobús ya que representa una inversión atractiva para ellos.

Esto es, que antes de oponerse a la modernización se informen bien.

Tiene lógica lo que expone Garcilazo.

Sin embargo, no entendió que el problema tiene que ver precisamente con la falta de información, que de lo que se quejan los concesionarios es de que ni el secretario de Transportes, Bernardo Huerta, ni el subsecretario Carlos Zurita les han proporcionado detalles al respecto.

Y así, a ciegas, pues resulta difícil decir que sí.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Palo Dado/Fernando Abraján)

Diputados que ni vemos, ni oímos

¿Cuántos diputados federales tiene Puebla? mmm me acuerdo que son 16, mmm a ver, pues sí son 16 distritos electorales federales y si hay un legislador por cada uno, pues sí, la suma es esa; aaah pero ya me acordé que mantenemos a más; sí, tenemos 2 pluris; luego tons si Pitágoras no miente, suman 18. Sí, hay 18 poblanos y poblanas en la Cámara de Diputados, hombres y mujeres que procuran por su bienestar, pero no el de usted - sí, claro, el de ellos-. Y de esos grandes talentos y representantes populares, usted, elector, usted que eligió al suyo, usted que votó por un hombre o una mujer que le dijeron que defenderían sus intereses ¿qué sabe de su diputado?

Ándele, piénsese, haga memoria, con calma que nadie le corretea... ¿¿¿yaaa??? a que le adivino, a que no recuerda ni sabe nada de su legislador. ¿Cierto o no?

Bueno, pues resulta que nuestros representantes federales ya cumplieron 2 años cobrando, diiigo, trabajando y realmente son contados los que han tenido la atención de rendir un informe de labores, claaaro que hay que decidir que algunos lo hicieron pero no porque sean muuuy cumplidores, sino porque en realidad pusieron la maña por delante, ya que tienen futurismo político, pero ¿y los demás?, ¿qué, son autónomos?, ¿no se acuerdan a quién deben rendirle cuentas?, ¿acaso no recuerdan quien les paga? ¿a poco no tienen nada que informar?... iipues parece que no!!!

Ojalá me equivoque y que me manden cartas aclaratorias en donde me digan que soy un soquete y que estoy equivocado; ojalá me manden las fechas, lugares y horas de los informes que hayan rendido; pero hasta ahora sólo sé de 2 que se han echado sus choros mareadores y un recuento de su quehacer legislativo: Augusta Valentina Díaz de Rivera del PAN y el niño verde Juan Carlos Natale ¿y de los demás? Pues ni los vemos, ni los oímos. **¿Y los demás?**

Por ejemplo ¿Se acuerda usted de un tal Pachito Ramos Montaña o de Blanquita Jiménez Hernández? No, verdad, bueno en realidad yo sí, Blanquita estaba más metida en la contienda interna por la dirigencia municipal que en su curul.

Ahí le van otros nombres a ver si los conoce: ¿Juan Pablo Jiménez Concha, Carmen Izaguirre Francos, Julieta Marín ¿le suenan? mmm pues a mí no me suenan ni los mocos. ¿Sabe algo de Carmen Guzmán Lozano? Ah pues yo la única vez que la he visto ha sido en los periódicos nacionales cuando ha sido fotografiada en su curul viendo revistas del Jet Set.

Y desde luego que hay más nombres, pues son 18 imagínese; ahora bien, todo lo anterior no quiere decir que no trabajen eehh, aquí el asunto es ¿a quién chiiiiin....itas le informan de su desempeño?, ¿cómo los evaluamos?, ¿cómo sabemos que desquitan su sueldo?, ¿cómo nos benefician directamente?, ¿cuántas gestiones han apoyado?, ¿cómo se gastaron los recursos para gestiones? ¿algún día nos enteraremos?... la respuesta seguro está en La Dimensión Desconocida. (tiriri...tiriri)

Puuras piedras

Los pirruris de Actívate por Puebla en verdad ya se creyeron que colocando rocotas y piedrotas de aquí y por allá van a resolver los grandes problemas de la entidad, ja. Siii, sí, sí; ya sé que se trata de una analogía, que el chow de las megarrocas se trata de una nueva forma de protesta, de un modo diferente de exigir. Sssiiii, también sé que colocar esos estorbos por acá y por allá es un modo de exhibir a las autoridades que desatienden a los ciudadanos; pero ¿ha sido efectiva la estrategia? Desde que dejaron sus "gracias" enfrente del Congreso del Estado ¿ha pasado algo?, es más, a los diputados ya les gusta esa decoración que se está enraizando y ya le tomaron cariño y afecto. ¿Ha pasado algo con su piedrota en la Atlíxcáyotl? ¿ya mejoró el

medio ambiente? ¿¿¿??? ¿Tons para qué taaanto brinco? Por lo tanto lo mismo va a suceder con su piedrota enfrente de la SEP, mejor que se pongan a chambear que no anden perdiendo el tiempo y parando el tránsito vial.

Curiosidades, monadas y otras lindezas

*Otra de diputados. A nuestros legisladores locales ya les dio flojerita ahora que se enteraron del paquete de 19 iniciativas de reforma de ley que les hará llegar el gober en los próximos días, ya sintieron re-te feo porque ahora sí van a talonearle.

*Otra del GAS. La semana pasada preguntamos si alguien supo del mega apoyo de 120 varitos para el pasaje que iba a dar el diputado Guillermo Aréchiga a universitarios de excelencia, pues ayer ya entregó el jugoso apoyo, no pues sí es cumplidor.

*Una de gandallas. ¿Porqué nadie le dice nada a los grandísimos gandallas de la Secretaría de Turismo? Tooodas las tardes se adueñan de unos 6 a 8 cajones para estacionar las unidades de los funcionarios que dizque ahí trabajan, pero lo peor de todo es que los espacios se quedan vacíos. No se sabe si ya no regresan a chambear en la tarde o si se vienen a patín o qué sucede, pero esos espacios ni los usan, ni dejan usarlos y sólo lucen las banderolas con cinta amarilla adueñándose del espacio.

*La última. Seguimos en lo dicho, con tanto Enrique Agüera por aquí y por allá, con reconocimientos europeos y toda la cosa; seguro que en 2012 muuuchos partidos y fuerzas políticas se lo estarán disputando para lo que sea, pero lo querrán muy cerquita.

Como siempre me pongo a más atentas, finas y distinguidas órdenes para lo que guste y mande, pero desde luego también le recuerdo que acepto sus recordatorios maternales, sus propuestas indecorosas y sus chismecitos en fernandoabraján@yahoo.com.mx y si le interesa sígame en twitter @fer_abrajann Hasta la vista baby 's

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Financieros de Zavala, constructores de RMV

En su cuenta de twitter, @pepegrillo_pue publicó : "el góber recorriendo obras en #Puebla con empresarios marinistas y zavalistas".

El reportero le preguntó: ¿Nombres?

Y respondió: Youseef Abed.

En efecto, se trata del hijo de José Abed, propietario de Apycsa S.A de C.V, la cual en el sexenio de Manuel Bartlett se encargó de la construcción de obras como el Periférico, el acueducto Nealtican; las obras de urbanización de la zona Angelópolis, además de que fungió como dueño del equipo de futbol Puebla de La Franja.



La familia Abed, además es concesionaria del relleno sanitario con RESA.

Tras la gestión de Manuel Bartlett vivió su exilio sexenal con Melquiades Morales, del que regresó en la época de Mario Marín Torres.

Su hijo fue vinculado a la campaña de Javier López Zavala en el comité de financiamiento. Ahora el marinista-zavalista reaparece en las obras viales de la mano del gobernador Rafael Moreno Valle.

¿Otro ejemplo más de que el pasado de corrupción que tanto censuró el hoy mandatario como candidato a la gubernatura será intocable?

El propio @pepegrillo_pue lo expone mejor:

"Con la llegada del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, miles de poblanos que acudieron a las urnas el año pasado confiaron en que un verdadero cambio se daría en Puebla. Fueron sólo promesas. A casi nueve meses del cambio de administración los vicios del viejo PRI continúan en la administración pública del estado.

"Como ejemplo más claro, la licitación de la obra del distribuidor vial del Estadio Cuauhtémoc, donde Tony Gali otorgó de forma directa al empresario de origen libanés Youssef Abed, hijo de José Abed propietario entre otros bienes de la constructora APYCSA S.A de C.V, que en el sexenio de Manuel Bartlett se encargó de la construcción de una parte del periférico de la ciudad de Puebla. En tiempos de Mario Marín, se le otorgó la construcción del nuevo cuerpo del anillo periférico, así como obras y puentes al interior del estado, como en el municipio de Ixcamilpa de Guerrero. La familia Abed, también propietaria de Rellenos Sanitarios RESA, concesionada a administrar los Rellenos Sanitarios del municipio e intermunicipales con una clara deficiencia y una evidente complicidad y corrupción con los presidentes municipales que han permitido su operación infringiendo las leyes ambientales y sanitarias de Puebla.

"Durante el 2010, dicha familia fue patrocinadora de la campaña de Javier López Zavala, por su amistad con el entonces gobernador Marín. Consta en fotografías publicitarias y en diversos eventos que le organizaron al ex candidato priista en salones del Hotel Aristos, también de su propiedad ubicado en el Centro de ésta capital. Claramente esta familia se ha visto beneficiada por compadrazgos del PRI, y hoy ha retornado a la escena pública con la construcción de una de las obras con mayor inversión en el estado otorgada de forma directa por el gobierno panista de Rafael Moreno Valle Rosas.

"¿Conocerá el gobernador el lazo que une a estos constructores con el perseguido Marín Torres y sus cómplices? ¿Sabrá de las relaciones de amistad y negocio entre Gerardo Pérez Salazar y empresarios del Consejo para el Desarrollo de Puebla para la realización de eventos de automovilismo en el Autódromo también de su propiedad?

"Estas incógnitas sólo dejan ver que la hipótesis de perseguir y borrar del mapa a todo lo que sea Marinista y cerrar la puerta a todo lo que tenga un toque de Zavalismo es pura demagogia. Lo primero sigue siendo el poder y el interés económico entre los empresarios y el inquilino de Casa Puebla".

Qué le parece.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7314%3Afinancieros-de-zavala-constructores-de-rmv&catid=35%3AAalportador&Itemid=70

(La tempestad/Valentín Varillas)

AMLO y la izquierda poblana

Serán las huestes de Andrés Manuel López Obrador quienes lleven mano para la próxima renovación del Comité Directivo Estatal del inexistente PRD poblano.

El grupo de René Bejarano, fortalecido desde la Secretaría General del CEN de ese partido que encabeza su esposa, Dolores Padierna, ya trabaja horas extras para imponer a Jorge Méndez Espíndola como nuevo líder local del Sol Azteca.

El próximo 23 de octubre, los 32 delegados estatales tendrán que reunirse para definir el método de selección de su próximo dirigente en Puebla.

De darse lo anterior, este partido estaría rompiendo abiertamente con los acuerdos que en su momento signaron con quienes conformaron la alianza que llevó al poder a Rafael Moreno Valle y buscaría operar políticamente de cara al proceso federal del 2012 con aquellas corrientes internas que quedaron marginadas de cualquier actividad política una vez que hicieron público su rechazo al pragmático maridaje con Acción Nacional. El regreso de los "duros" significaría que de cara al potencial enfrentamiento al interior del PRD por la candidatura a la presidencia de la República, López Obrador tendría como apoyo incondicional a la totalidad de la estructura del partido.

Esto, lejos de ser buenas noticias para el famoso AMLO, parece ser su peor escenario.

Quienes están a punto de retomar el control del partido han demostrado por décadas ser no sólo pésimos operadores electorales, sino que en los hechos se han comportado bajo criterios muy alejados de aquella congruencia ideológica que tanto defienden.

Mientras tuvieron el partido, estos próceres de la defensa de las más sensibles causas sociales fueron sólo comparsas de los gobiernos priistas en turno, además de que en ese tiempo, la izquierda local obtuvo sistemáticamente los peores niveles de votación de toda su historia.

Se acabaron al PRD.

Lo mataron de inanición a diferencia de otros estados en donde los liderazgos efectivos y la oportuna renovación de cuadros, convirtieron a la izquierda en una fuerza política real, con posibilidades de competir exitosamente en entidades consideradas como bastiones de panistas y priistas.

Ese escenario jamás se cumplió en Puebla.

Si Andrés Manuel pretende colarse en el ánimo de los electores potenciales poblanos lo tendrá que hacer por méritos propios y no por lo que pueda sumarle su partido.

Se verá en la necesidad de echar manos de lo más populista de su discurso y sus más eficientes trucos de orador convincente, en un contexto de elección cerrada como seguramente será la del 2012.

Méndez y compañía se convertirán así en los mejores aliados de Peña Nieto y del prisma poblano que sueña obsesivamente con volver por sus fueros una vez ganada la presidencia de la República.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7313%3Aamlo-y-la-izquierda-poblana&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

A prueba, el director del transporte

La papa caliente sigue en el horno. Se trata de los llamados "taxis piratas" que siguen circulando en todos el estado sin que nadie les apriete, sin que nadie los toque.

Y la cifra varía entre los 10 mil y los 15 mil, lo que se ha vuelto no solamente escandaloso, sino un problema que amenaza, además de la seguridad del usuario, en tronar para convertirse en un detonador social si no se le mete en cintura. Vamos, si no se aplica la ley.

Esta anómala situación, que no respeta sexenios ni colores partidistas, se ha convertido en una lacra porque, amparados en una tolerancia no justificada de parte de las autoridades, esperando la aparición de una nueva Ley de Tránsito, golpea en forma grave a los servicios que si están en orden, pero particularmente abre en cada servicio de las unidades piratas, las puertas de la inseguridad para los usuarios, que de buena fe abordan este servicio.

Porque mire usted, en el año 2009, cuando iniciaba esta administración, el número de concesiones de taxi, andaba en las 5,580, cifra que poco o nada ha crecido. Lo que si se ha disparado, es el número de taxis piratas en forma escandalosa, que lesiona el concesionario que está en orden, que desprotege al usuario porque este tipo de servicios carece de seguro alguno y de paso, no respeta las tarifas establecidas.

Por ejemplo, en la zona centro de esta capital, los taxis concesionados tiene una tarifa autorizada de 25 pesos por dejada dentro del primer cuadro ciudadano. En tanto, el taxi pirata cobra por dejada en la misma zona, una cantidad que va de los 30 y hasta los 40 pesos. Y aquí el usuario no tiene a quién acudir, porque comenzado precisamente con ellos, están fuera de la ley, al carecer de concesión del estado.

En algunos municipios, la situación se ha tornado en enfrentamiento, porque estos taxis piratas le hacen la vida pesada a los servicios de transporte colectivo, camiones urbanos o semiurbanos autorizados, cobrando tarifas muy por debajo de lo que cobra normalmente no solamente el taxi, sino hasta los microbuses.

En el municipio de Colón se da este problema, porque mientras taxis concesionados suman la cantidad de 62, los taxis piratas duplican la cifra y si de la cabecera municipal al entronque a la carretera Bernal, Ezequiel Montes el taxi concesionado cobra quince pesos, el pirata baja su tarifa hasta los cinco pesos. Y así, nadie puede competir.

Situación similar ocurre en el municipio de Pedro Escobedo, en donde, por cada taxi concesionado, en orden, existen tres taxis piratas.

En el municipio de Jalpan circulan sin que nadie los moleste, más de 40 camionetas mixtas piratas. El colmo se da cuando ya existen en diversos municipios, micros o autobuses urbanos con esta mismo vicio: circulan sin concesión alguna, sin seguro alguno para el viajero.

Por eso, las preguntas son muchas ¿Quién de esta administración los protege? Porque tolerados están. ¿Cuándo terminará por salir la nueva Ley del Transporte? Los días pasan y el compromiso vence precisamente en unos días. ¿Qué se hará con tanto taxi pirata que existe? ¿Cuántas nuevas concesiones se habrán de otorgar y bajo que criterios? ¿Se premiará a los irregulares con una concesión? ¿Está, dentro de este turbio negocio, la participación del propio director del transporte, el Ing. Miguel Mario Inzunza Luque? ¿Quién protege al señor, quién lo recomendó que tantas largas tiene este asunto?

Total, que el problema de los taxis piratas es una auténtica papa caliente, que en cualquier momento puede

derivar en peligrosos y serios enfrentamientos.
Hay que poner orden en la casa, señores.
<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2599>



(Los Conjurados/Erika Rivera)

Moreno Valle, ¿atrás de Israel Pacheco y Enrique Doger?

¿Rafael Moreno Valle está atrás del líder sindical Israel Pacheco y el diputado Enrique Doger en su enfrentamiento contra el ayuntamiento de Puebla y el alcalde Eduardo Rivera?

La pregunta se fundamenta en los siguientes hechos:

Queda claro que no es un asunto laboral, no se trata de defender los derechos de los sindicalizados, no es una batalla para denunciar los atropellos en contra los asalariados del ayuntamiento.

Esto es una guerra política.

El enfrentamiento por el control y el poder.

Una vez entendido esto, podemos hablar más claramente de lo que está sucediendo en el ayuntamiento de Puebla y el Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento.

Solo así se comprende que el listado de peticiones que integran el emplazamiento a huelga que entregó el Sindicato Único de Trabajadores al Tribunal Municipal de Arbitraje carezcan de sustento legal: en pocas palabras, es pura vacilada.

Aquí las leyes, el protocolo y los reglamentos del municipio salen sobrando.

Todo mundo se las pasa por el arco del triunfo.

De lo que se trata aquí es ver quién pega más fuerte (literal, como acaba de suceder en el enfrentamiento en el Parque Vivero Colón), quién vocifera más y es capaz de ganar los titulares en los medios de comunicación.

Por supuesto, el que lleva la delantera en esos cánones es el líder sindical Israel Pacheco.

Sin duda.

Y claro, hay muchas cosas en juego: recursos materiales, humanos, dinero, mucho dinero, el poder de despedir o contratar gente, así como promover a otra a puestos más altos y todo tipo de prebendas, esas a las que durante más de una década ha sabido sacarles tanto provecho Israel Pacheco.

Así, como un asunto netamente político, es obvio que los generales de esta batalla respondan a ese rubro.

De ahí se desprende la declaración del síndico municipal, Ernesto Bojalil, que a todos dejó con la boca abierta:

ayer hizo oficial lo que para todos era un rumor salpicado con giribilla: que el expresidente municipal y actual diputado, Enrique Doger Guerrero, era la mano que mecía la cuna en el conflicto entre el sindicato y comuna.

La importancia de esta declaración no radica en la revelación per se, sino en que la guerra que se suponía interna entre Pacheco y el alcalde Eduardo Rivera, cobró otras dimensiones.

Políticas por supuesto.

Pero con más nivel.

Y por tanto, la bola de nieve ya se hizo una avalancha.

Claro, Israel Pacheco es un personaje controvertido, pero no deja de pertenecer a un perfil de medio cachete.

Digamos, que no es de alcurnia.

No, ahora se trata de involucrar a un personaje que, guste o no, en este momento se encuentra en el ojo del huracán, ante la vista y supervisión de todos, por formar parte de los primeros lugares de la lista de aspirantes a la senaduría para el 2012, su cercanía con el equipo de Enrique Peña Nieto, así como por figurar con una calificación alta en la aceptación electoral según las encuestas.

Además de su obvia filiación priista.

Por si fuera poco, agréguele su cercanía con el gobernador Rafael Moreno Valle.

Y es aquí en donde nuevamente entramos en un punto de conflicto: trascendió que entre los planes del alcalde no solo era que Ernesto Bojalil hiciera pública la interferencia de Enrique Doger en los asuntos del sindicato, sino también que mencionara al principal artífice: el gobernador Rafael Moreno Valle.

Según información del ayuntamiento, Rivera tiene pruebas que demuestran el apoyo que a últimas fechas está recibiendo Pacheco por parte del gobierno estatal, lo que dibuja una raya más al tigre en la larga serie de desavenencias, desencuentros y rivalidades entre Eduardo Rivera y Rafael Moreno Valle.

Sin embargo, de última hora, se optó solo por embarrar el nombre de Enrique Doger, y dejar a un lado al del gobernador.

Ya a estas alturas, queda claro que el sindicato del ayuntamiento y el propio Israel Pacheco quedan muy cortos:

aquí se habla de poder político de veras, y parece que esto apenas está empezando.
http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=619



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

El vínculo Hank Rhon

Un vínculo hasta ahora poco explorado del gobernador de Puebla, **Rafael Moreno Valle Rosas**, con el gobernador saliente del Estado de México, **Enrique Peña Nieto**, es el ex presidente municipal de Tijuana y **ex candidato a la gubernatura de Baja California, Jorge Hank Rhon**.

Estas y otras historias sobre **la estrecha relación que mantuvieron el profesor Carlos Hank González, el general Rafael Moreno Valle** y los descendientes de ambos, **forman parte de una nueva biografía del fallecido impulsor y jefe político del Grupo Atlatomulco** en el Estado de México.

El nuevo libro está siendo escrito por el periodista José Martínez Mendoza, quien ya hizo una primera biografía sobre este controvertido político y empresario mexicano nacido en Santiago Tianguistengo **"Las Enseñanzas del Profesor: Indagación de Carlos Hank González"**, publicado en 1999 por Editorial Océano. Según el autor, **en esta biografía del profesor Hank se incluirá un capítulo dedicado a los Moreno Valle: al médico y general que fue secretario de Salud con Gustavo Díaz Ordaz** y que ayudó al político mexiquense a introducirse en el gobierno federal hasta ser nombrado gerente de Conasupo; **al empresario y concesionario del Canal 40 de televisión, Javier Moreno Valle**, cuya tesis de licenciatura dedicó al que fuera regente del Distrito Federal en el sexenio lopezportillista; **y al actual gobernador de Puebla**.

Sobre este último, **José Martínez contará una anécdota sobre una de las primeras llamadas que se recibieron en la residencia de Jorge Hank Rhon** en la ciudad fronteriza de Tijuana, **tras ser detenido el 4 de junio de este año** por miembros del ejército mexicano.

Hank Rhon es uno de los políticos y mecenas más cercanos del futuro candidato presidencial del PRI, **Enrique Peña Nieto**.

Otras biografías escritas por el periodista José Martínez son: **"Carlos Slim, Retrato Inédito"** y **"La maestra: Vida y hechos de Elba Esther Gordillo"**, ambos también publicados por Océano.

Simón dice:

"Un político pobre, es un pobre político"

Carlos Hank González (1927-2001), acaudalado político mexicano jefe del Grupo Atlatomulco

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

Una historia de la Canacope

En 2008, la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope) con Francisco Monterrosas Sosa al frente, tenía mil 200 socios, entonces el crecimiento fue por una política de expansión basada en pedir la cuota, ofrecer servicios y capacitación.

Este crecimiento sorprendió a muchos, pero también creó envidias, económicas y políticas, casualmente el entonces diputado priista Jorge Ruiz Romero –del grupo de Enrique Doger-- calificó a la Canacope de chantajista y de amenazar a los pequeños comerciantes para afiliarlos. Cosas de la vida, el actual dirigente Bernardo Bojalil Daou, fue director jurídico en el gobierno municipal de Doger.

Pero la truculencia empezó con el manejo oscuro de recursos financieros por casi 25 millones de pesos del gobierno del estado, en tiempos de Mario Marín, del presidente Monterrosas Sosa. Ese manejo del dinero fue entre el personal que maneja y administra los recursos financieros de la Cámara.

Se habló entonces de recursos para promoción de la Cámara, su crecimiento y remodelación, programas de capacitación, asesoramiento en varios rubros y todo parece indicar que ese dinero por lo menos en la cámara, nunca se aplicó.

Entre el personal hay molestia y enojo, pues durante los últimos tres años en que se dio el crecimiento de socios y la remodelación de instalaciones, se prorrataron salarios, no se pagaban completas las quincenas, para poder pagar gastos de modernización y compra de mobiliario. El actual Consejo Directivo está investigando.

El origen de las sospechas se remonta a un subsidio que la Canacope recibió en 2010 del gobierno de Mario

Marín Torres a través de la Secretaría de Desarrollo Económico.

El subsidio fue catalogado "ayuda a instituciones sin fines de lucro" y ascendió a 24.7 millones de pesos. No hay registro en los estados financieros de la Cámara.

Se dice que pronto habrá noticias sobre el asunto.

Principios del derecho al saber

En Puebla se celebró el Día Internacional del Derecho a Saber, en una reunión organizada por la Comisión para el Acceso a la Información Pública cuya presidenta es Blanca Lilia Ibarra.

En un panel moderado por el abogado del Tribunal Superior de Justicia Rafael Velasco Oliver, compartió los 10 principios sobre el Derecho a Saber que elaboró el Comité por la Libre Expresión de Honduras, pero que son universales:

1. El acceso a la información es un derecho de todos.
2. El acceso es la norma, la secrecía es la excepción.
3. El derecho aplica a todos los interés públicos.
4. Realizar solicitudes debe ser sencillo, rápido y gratuito.
5. Los funcionarios tiene la obligación de ayudar a los solicitantes.
6. Las negativas deben estar justificadas.
7. El interés público tiene prioridad sobre la secrecía.
8. Todas las personas tiene el derecho de apelar una decisión adversa.
9. Los organismos públicos deben publicar de manera pro-activa información central.
10. El derecho debe ser garantizas do por un órgano independiente.

De todo un poco

SIN DUDA, la mejor frase del informe del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, en su segundo informe de labores fue: "Quedaron atrás las descalificaciones, la desconfianza y el descrédito, al ser una institución que acompaña los esfuerzos de la sociedad, refrendado como la única macro universidad que en dos años consecutivos obtuvo el premio a la excelencia".

EL GOBIERNO y la SEP todavía no tienen el control completo del Colegio de Bachilleres. En cinco planteles 300 alumnos no tienen clases por la falta de maestros y se dejaron de impartir 45 horas de docencia. Los maestros trabajan bajo amenazas por parte de los directivos que son traídos de otras entidades, quienes desconocen cómo debe atenderse a los jóvenes. Refugio Rivas Corona no abandonará la lucha tan fácilmente.

ANOTE USTED el nombre del presidente de la Fundación Colosio de Puebla, Héctor Sulaimán Safi, como un serio aspirante a candidato a diputado por el distrito IX. Incluso tiene listo sus propuestas basadas en tres ejes: servicios públicos, empleo y seguridad.

ESTE JUEVES a las 19 horas en la Sala José Jiménez de las Cuevas de la Casa de las Bóvedas, Juan de Palafox 406, José Luis Carrasco Hernández presenta su libro editado por la Buap, "Reingeniería de Imagen".

En fin, como dice la copla:

La vida tiene sus huellas
con caminos bien marcados:
unos nacen con estrella,
otros nacen estrellados.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19165:una-historia-de-la-canacope&Itemid=333



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

El Grupo Secreto de Ardelio

Fiel a su vocación de **represor**, el **secretario de Seguridad Pública**, el priísta **Ardelio Vargas Fosado**, sin duda está haciendo **todo lo humanamente posible** para meter en un serio, muy serio **aprieto** al gobernador del estado de Puebla, **Rafael Moreno Valle Rosas**.

Y es que de un momento a otro, saldrá a la **luz** un conjunto de **tropelías** cometidas por el **Grupo de Operaciones Especiales de la Policía Estatal**, un grupo parapolicíaco, que **existe pero que no existe** y que es utilizado por el buen **Ardelio** para **ciertos trabajos** que requieren -iclaro!- toda la "**discreción**" del mundo.

La **unidad táctica**, que funciona como una especie de silencioso escuadrón del terror y que se encuentra bajo el mando de un **desertor** del Ejército, el capitán **Alejandro Magaña García**, si bien es cierto quizá ha

capturado a uno que otro **hampón**, también ha incurrido en **numerosos excesos**, como los **hechos** que se encuentran denunciados y asentados en las averiguaciones previas **2432-2011-Agencia Centro** y la **2433-2011-Agencia Centro**.

Allanamientos ilegales, levantones y casos de tortura inimaginables que envidiaría la propia **Santa Inquisición**, están siendo documentados –para desgracia de **Moreno Valle Rosas**- por **organizaciones de derechos humanos** que en los próximos días darán a conocer en la capital del país.

Por lo pronto, ahí le dejo nada más como adelanto **de lo que está por venir** el horroroso caso de la maestra **Ana Cruz Kauffman**, cuyo domicilio y el de su **nuera** fueron allanados **“por error”** por este **grupo parapolicíaco** y aún cuando sobre el particular ya se han **presentado** las **denuncias** respectivas por **abuso de autoridad**, la **Procuraduría General de Justicia** (PGJ) ha optado por desaparecerlas, o al menos por **esconderlas**, para proteger así al flamante **secretario de Seguridad Pública** del **gobierno** que sacó a **Mario Marín** del poder, sí, pero insiste en parecerse tanto, tanto a **él**.

Por cierto, a petición de sus numerosos **lectores** (después de todo, **el respetable manda**) repetimos la **columna** de ayer: **Discurso**.

Total y absolutamente convencido de que **no hay política más catastrófica que la de no ejercer el poder que se tiene**, pues existe la extendida creencia de que **el poder devora a quien, teniéndolo, no lo usa**, el gobernador **Rafael Moreno Valle** ha dejado en claro que **más que amado, El Príncipe (Maquiavelo dixit) debe y necesita ser temido**.

Y aunque **lo extraño es que haya quien se extrañe** de ése, su particular estilo de gobernar, todavía hoy en el ambiente político local hacen **eco** aquellas **palabras inaugurales**, palabras llenas de **cordura** y **sensatez**, que sembraron **esperanza** donde no la había, y arrojaron **luz** en medio de un mar de **confusión, ruido e incertidumbre** en tiempos de **cambios** tan radicales como abruptos en la otrora Puebla monolítica.

*“Para mí –dijo Moreno Valle al asumir el cargo-, **la campaña electoral quedó atrás**, y ha llegado el momento de colaborar, poniendo lo mejor de cada quien, al servicio de los poblanos (...)*

“Con la fuerza que otorga un mandato popular claro y contundente, me presento hoy ante esta soberanía.

“Al rendir protesta, como Gobernador Constitucional del Estado de Puebla, he asumido la máxima responsabilidad, el compromiso más grande y el más alto honor, al que puede aspirar un poblanos.

*“Me inspira, el legado de las generaciones que nos antecedieron. Me guían, los valores de nuestra cultura y nuestras tradiciones. **Y mis únicos compromisos, son el bienestar de los poblanos y el desarrollo del estado”**.*

Agregó:

*“El proceso electoral, permitió contrastar distintas propuestas y **dar a los ciudadanos la última palabra**. Con esta visión, participé en la pasada contienda, sin caer en la tentación de responder a las **calumnias** de que fui objeto. El tiempo, y el voto de los poblanos, nos dieron la razón, y **la esperanza venció al miedo”**.*

Y subrayó:

*“**En la democracia, los cambios de gobierno generan grandes expectativas**. En Puebla, la **esperanza** es aún mayor por ser la primera vez que hay **alternancia política**. Y más **esperanza**, significa **mayor responsabilidad**. Asumo con optimismo y **humildad**, este desafío”*.

Sí. Siempre es y será un **buen momento** para recordar aquellas **palabras** que, desde varios puntos de vista, resumieron con puntualidad la que para muchos es la **esencia** de toda **alternancia política** que se respete: el **cambio, cambio verdadero, sin rupturas**.

De lo contrario, se corre el **riesgo**... El riesgo de que todo acabe en eso. Sólo en eso. En **discurso**.

Al argumentar entre si es mejor ser **amado** o **temido**, **Maquiavelo** dice que sería menester ser **lo uno y lo otro** pero como resulta difícil combinar ambas cosas, es **mucho más seguro** ser temido que amado cuando se haya de renunciar a una de las dos cosas.

Aunque eso sí, señala –y con una **claridad meridiana**- que **El Príncipe** “debe, no obstante, hacerse temer de manera que si le es imposible ganarse el amor, **consiga evitar el odio, porque puede combinarse perfectamente el ser temido con el no ser odiado”**.

Enorme **lección** del genial pensador italiano.

Servidos.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Trascendió Puebla)

Que en Xicotepec de Juárez se realiza el Congreso Estatal de Tecnología, Ciencia y Sustentabilidad que reúne a expertos en Electromecánica, Robótica, Tecnologías de la Información, pero paradójicamente los sorprendió un apagón de más de 20 minutos.

En el encuentro se presentó el proyecto Chicontepec: futuro y alcances, en el que participan funcionarios del área de Exploración y Explotación de la paraestatal Petróleos Mexicanos.

Que la inconformidad crece como espuma entre el magisterio poblano agrupado en la sección 23 del SNTE por el descuento "voluntariamente a fuerza" de 100 pesos quincenales a los 58 mil maestros para el llamado Fondo de Ahorro para el Retiro.

Eric Lara, dirigente sindical, salió al paso a los reclamos de los maestros y simplemente lo atribuyó a la coyuntura electoral por la renovación del Comité Ejecutivo Seccional que se realizará en diciembre próximo.

Que ayer circularon en Youtube imágenes de un presunto funcionario del Colegio de Bachilleres ubicado en la Junta Auxiliar de San Francisco Teotimehuacan donde se puede apreciar a dos jóvenes estudiantes menores de edad consumiendo bebidas alcohólicas e intimidando.

Ha trascendido que se trataría de un directivo administrativo del Cobaep de aquella junta auxiliar quien induce a las jóvenes a consumir cerveza y realizar una serie de juego homosexuales, y al menos una de las jóvenes tiene contacto corporal con el individuo identificado como funcionario. La SEP deberá deslindar responsabilidades.

Que de los mandatarios panistas del país, el poblano fue el único que asistió al informe del gobernador de Nuevo León, **Rodrigo Medina de la Cruz**, quien rindió el segundo informe de gobierno en el palacio construido por el general **Bernardo Reyes**.

El gobernante albiazul tuvo como vecino de silla al intocable líder nacional del sindicato petrolero, el exsenador

Carlos Romero Deschamps. En contraste, fue notoria la ausencia del exmandatario panista, **Fernando Canales Clariond**.

<http://impreso.milenio.com/node/9042892>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Poblanos, entre los 14 mil desaparecidos

Si bien por sentido común deberíamos abstenernos de viajar a estados con altos índices delictivos, principalmente los fronterizos con el vecino país del norte, las necesidades de trabajo y familiares obligan a muchos poblanos a trasladarse a esa zona.

Si hablamos de los destinos turísticos, cada fin de semana las familias poblanas acostumbraban a viajar al puerto jarocho en plan de descanso, hoy ya no ocurre así porque el corredor Veracruz-Boca del Río se ha convertido en una ruta de alto riesgo.

Sólo el tramo de la autopista Esperanza-Orizaba es altamente peligroso porque las bandas criminales han incrementado sus acciones de robo, principalmente contra camiones de carga con mercancía, camionetas y autos de lujo.

Otro destino de playa de los poblanos, Acapulco, Guerrero, se ha vuelto imposible y la caída turística es drástica para las propias agencias de viajes: el sólo hecho de transitar por la vía terrestre y cruzar el estado de Morelos ya era una primera "aduana" de riesgo.

Quienes han ignorado los altos índices de criminalidad en las entidades del país han sufrido las consecuencias.

El lunes el presidente Felipe Calderón reconoció que es muy alta la cifra de desaparecidos en el país, pero no soltó el dato.

De acuerdo con los reportes de las procuradurías estatales de Justicia, de 2006 a 2011 se denunciaron 14 mil 92 desapariciones, en tanto que organizaciones no gubernamentales documentan el caso de 5 mil extraviados.

Lamentablemente, sólo de lo denunciado, a la fecha asciende ya la cifra de 18 poblanos reportados como desaparecidos, 14 de ellos que viajaron en bloque de la región de Tecamachalco al estado de Tamaulipas, y desde el 3 de agosto nada se sabe de su paradero.

A ellos se suman cuatro más de Chignahuapan, quienes también por razones de trabajo viajaron a la frontera norte y es en el municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, donde les perdieron la pista.

Si bien existen problemas en materia de seguridad pública por el alto índice de delitos del fuero común, el problema es menor si se compara con la desgracia que aqueja a miles de familias de estados vecinos y del norte de la República, pero el territorio poblano está prácticamente cercado.

<http://impreso.milenio.com/node/9042888>

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)

El PRI nacional fortalece

El fin de semana pasado, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI determinó que el candidato del partido a la presidencia de la República será elegido mediante una consulta abierta a la militancia, que se llevará a cabo después de la realización de varios foros en los que los aspirantes al Ejecutivo federal externarán sus propuestas, reflexiones y programas de trabajo.

Esta realidad implica que, de cara a la sucesión presidencial del 2012, el PRI es el único de los tres partidos principales con la disposición de escuchar a la sociedad, de promover sus debates internos abiertos a la ciudadanía y, sobre todo, practicar la democracia interna durante el proceso de selección de su representante, ya que el candidato (o candidata) del PAN será definido por su burocracia partidista de primer nivel, mientras que en el PRD se aplicará una encuesta.

Este procedimiento de consulta abierta a la militancia no solamente favorece al mismo partido, sino también a la sociedad mexicana, que tendrá la oportunidad de participar en la selección del candidato presidencial del instituto político que, según todas las encuestas, tiene más posibilidades de ganar que los demás este momento. Con ello, quien represente al PRI en la contienda del año entrante tendrá una gran legitimidad, legalidad y aceptación social.

Así, el futuro contendiente de mi partido –y es seguro que será el exgobernador del Estado de México y puntero por mucho en todas las encuestas, Enrique Peña Nieto– llegará a la elección federal próxima con el aval no sólo del partido, sino de la ciudadanía, que tiene la oportunidad de participar activamente en este proceso.

Todo ello demuestra que el priismo se moderniza, se abre a la sociedad y fortalece con hechos su democracia interna.

Además, toda la gente tiene la oportunidad de conocer lo que piensan y proponen los precandidatos del PRI a través de los foros que se están llevando a cabo en este momento y que se pueden seguir a través de las redes sociales y los medios informativos.

Esto nos da la oportunidad de saber qué propone Enrique Peña Nieto y, una vez que sea presidente de la República, exigirle que siga honrando su palabra y cumpla lo prometido.

**Presidente de la comisión de Salud en el Congreso del estado*

<http://impreso.milenio.com/node/9042829>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Falsas promesas...

Una verdadera incongruencia y ofensa para los poblanos, particularmente para los que habitan el distrito 11 federal, resulta la campaña publicitaria del presidente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), **Juan Carlos Natale López**, quien se jacta, como diputado federal, de haber cumplido todas sus promesas de campaña cuando en realidad esto es una mentira y/o una verdad a medias.

El diputado subsidió una millonaria campaña publicitaria que no ha querido transparentar, la colocó en prensa, radio y televisión -a nivel nacional y local-, organizó un informe de labores en uno de los hoteles más caros de la ciudad, y distribuyó miles de volantes en los que plasmó sus supuestos logros como diputado, los cuales ni siquiera son un fruto completamente suyo.

Natale, hijo prodigo del beltronismo por aquello de que al Senador priista con licencia **Manlio Fabio Beltrones** le debe hasta la respiración en su carrera política, presume que entre muchos otros logros y beneficios para los poblanos hizo que las instituciones públicas de seguridad como el Issste y el IMSS otorgaran los vales de medicina a sus derechohabientes.

Según, el "niño verde beltronista" de Puebla logró que estas instituciones de salud entreguen vales de medicamento en el momento que no cuentan con las fórmulas para abastecer a sus enfermos.

Y ciertamente Natale propuso la citada iniciativa, de la que, por cierto, no ha proporcionado cifras, ni porcentajes, ni el número de supuestos apoyos que las instituciones de salud pública han entregado a sus derechohabientes, pero nunca explicó cuando entró en operación.

Eso sí, jura y perjura que los dichosos vales son una realidad.

El caso es que la propuesta de Natale se presta a la burla de las personas que de verdad requieren de un apoyo como el prometido.

Y como ejemplo están los graves problemas de desabasto de medicamentos que enfrenta el Issste a nivel nacional y estatal. Al menos en esta institución los tan cacareados vales de Juan Carlos Natale no existen, o no han llegado aún, así que debe una explicación.

Recientemente, en el Issste de Puebla se dio uno de los tantos conatos de bronca que ha generado la falta de medicamento y las mentiras de Natale, quien ya se ve en el Senado. Y es que un enfermo de diabetes, del que tenemos el testimonio grabado por cualquier cosa, acudió a la clínica familiar del Issste de la CAPU a surtirse de la insulina que requiere para poder controlar su mal. Estuvo en la farmacia y, como ya es costumbre, le dijeron que no había nada para los diabéticos. Enfadado, el derechohabiente subió a hablar con el director del nosocomio, **Juan Manuel Balbuena Niño de Rivera**, quien terminó escupiéndole groserías y mandándolo por un tubo. La rabieta de la máxima autoridad de aquella clínica del Issste se debió a que el derechohabiente le exigió que le entregaran su medicamento o los vales que prometió el diputado Natale, quien les aseguró a los habitantes de su distrito que exigieran los mentados apoyos para medicina porque él ya había trabajado para eso. Por supuesto que la respuesta del director del Issste fue que si el diputado Natale los había prometido, entonces que él los entregara porque los dichos vales de plano no existen. Al final del amargo episodio la autoridad del Issste hizo una rabieta del tamaño del mundo, el derechohabiente abandonó el lugar con las manos vacías, enojado, triste y defraudado por su diputado, mientras que Natale quedó muy mal parado. Ese es el diputado federal del Verde que quiere ser Senador. Y ya sobre la supuesta Ley del primer empleo del niño verde mejor ni le cuento. Las cifras de empleo y desempleo en Puebla no son muy alentadoras que digamos, aunque de esto, además de Natale, el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, **Pablo Rodríguez Regordosa**, tiene mucho que ver.

Otras Posdatas:

¿Juan de Dios o Juan del diablo?

Son varios los priistas que están inconformes con la llegada de **Juan de Dios Bravo Jiménez**, ex aspirante a la dirigencia municipal del PRI en Puebla, a la llamada secretaría de operación electoral de su partido. Y su argumento parece totalmente válido. Los priistas quejosos, quienes ya juraron que no van a mover un dedo a favor de Juan de Dios, reclaman que el "Juan del diablo" del PRI quiere, además, la candidatura para diputado federal por el distrito 12, la misma que trabaja desde hace muchos meses **Pablo Fernández del Campo**. Por supuesto, me aseguran, el ex diputado local tampoco se va a dejar.
<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Falsas-promesas...&id=1486>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

El ombudsman corre a funcionarios por trivialidades

El ex gobernador Manuel Bartlett Díaz ya tuvo el primer encuentro formal con Dante Delgado Rannauro, líder moral del Partido Movimiento Ciudadano, así como con los dirigentes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), en donde se acordó postular al ex mandatario como candidato al Senado de la República. Fuentes bien informadas señalan que Manuel Bartlett no ha dado la última palabra, pero todo indica que estaría a punto de aceptar ser candidato al Senado como resultado de que el ex jefe del Poder Ejecutivo estatal comparte el mismo proyecto de nación que enarbola el líder de Morena, Andrés Manuel López Obrador, y seguro candidato presidencial de las izquierdas de México. Lo más relevante de esta posibilidad es que llevaría nuevamente a Manuel Bartlett a hacer campaña a lo largo y ancho del territorio poblano, ya que la propuesta que recibió es que ocuparía el segundo lugar de la fórmula al Senado, correspondiente a Puebla, que postulen de manera conjunta las izquierdas; es decir, Morena, el Partido Movimiento Ciudadano, el PT y, probablemente, el PRD. Pero al mismo tiempo, Bartlett sería incluido –de acuerdo con la propuesta que le hicieron– en los primeros lugares de la lista de candidatos plurinominales al Senado; es decir, se garantizaría su llegada a la Cámara Alta ante el hipotético escenario de que no ganara la contienda en la entidad. A finales de este mes, Manuel Bartlett Díaz acudirá a un foro a la Universidad Iberoamericana Puebla, en donde muy probablemente hará un pronunciamiento acerca de la posibilidad de ser candidato de las izquierdas, y no precisamente es que dirá si acepta o no ser aspirante a un cargo de elección popular, sino definirá cuál es su visión acerca de los proyectos de nación que estarán en juego en la próxima elección presidencial. Y en ese sentido, desde 2006 el ex mandatario poblano manifestó que solamente el proyecto de López Obrador

era la alternativa frente al modelo neoliberal que ha destruido la rentabilidad del agro, pretende entregar el sector energético y la educación pública al capital privado, y que lo mismo ha enarbolado el PAN y los grupos que han controlado al PRI desde el gobierno de Carlos Salinas de Gortari.

Se sabe que Bartlett ha simpatizado con el proyecto progresista de Andrés Manuel López Obrador, sin que eso signifique abandonar su militancia en el PRI, sino que su lucha se centra en rechazar a las corrientes priistas que han acabado con la visión nacionalista del Partido Revolucionario Institucional y llevaron a que el país diera un viraje de 180 grados hacia la derecha.

Una pregunta fundamental que es necesario plantearse es la siguiente: ¿qué podría provocar la irrupción de Bartlett en la escena electoral de Puebla? Sin duda alguna vendría a cambiar la correlación de fuerzas políticas y alterar los estudios de prospectiva que se estaban diseñando en el PRI y el PAN.

Para empezar, Bartlett con mucha facilidad podría desplazar al PRI en la captación del malestar ciudadano por el fracaso de más de 10 años de gobiernos del PAN por dos razones fundamentales:

1. De las principales figuras del PRI de Puebla que pudieran ser candidatos al Senado –entre ellos Enrique Doger, Blanca Alcalá, Javier López Zavala, Fernando Morales, Juan Carlos Lastiri o Alejandro Armenta– ninguna se ha caracterizado por tener una actitud o un discurso verdaderamente opositor al PAN, a los gobiernos de la derecha, a lo que significa el modelo neoliberal. Y es que todos los priistas locales están bajo dos condiciones: o son incondicionales del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas o le tienen miedo al actual jefe del Poder Ejecutivo.

En ese sentido, la posible irrupción de Bartlett en Puebla llevaría a la aparición de un verdadero opositor a lo que significa el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, el cual no enfrenta, por ahora, ninguna fuerza política que le haga un contrapeso.

Dicha condición se da luego de que los dos únicos actores que han sido críticos a la administración morenovallistas, el legislador José Juan Espinosa Torres y el líder sindical Refugio Rivas Corona, han sufrido una persecución política y judicial.

2. Manuel Bartlett es el único ex gobernador de Puebla, de las dos últimas décadas, que goza de un alto nivel de aceptación, de estima, de buena imagen, y eso posibilitaría abrir las puertas de importantes sectores del electorado poblano a favor de Andrés Manuel López Obrador, quien es rechazado como consecuencia de la *propaganda negra* que la derecha ha usado en su contra desde 2006.

Miles de electores que en 2000 y en 2006 formaron las corrientes del llamado “voto útil”, que consistía en sufragar por el PAN –aunque no se creyeran en la derecha– porque era la única vía para derrotar al PRI, ahora su malestar está posicionado en contra de los gobiernos panistas, pero al mismo tiempo continúan siendo antipriistas.

En ese escenario, un candidato como Bartlett aspiraría a convertirse en una tercera vía frente al *PRIAN*.

Faltan mucho todavía para que se definan las candidaturas al Senado, y la posibilidad de que Bartlett sea aspirante a la Cámara Alta se podría frustrar; sin embargo, queda claro que la única posibilidad que tendrían las izquierdas de tener un buen desempeño electoral en Puebla es postulando a Manuel Bartlett.

Luego del ex mandatario las izquierdas en Puebla no tienen ninguna figura relevante ni la posibilidad de captar un buen candidato ciudadano, por lo que su participación electoral sería solamente testimonial y no para hacer una disputa real por el poder.

Y sin un candidato fuerte en las izquierdas seguramente los próximos senadores por Puebla, del PRI o del PAN, serán personajes afines al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y dependiendo el tipo de alianzas políticas que el mandatario teja con las fuerzas que se disputarán la presidencia de la República en 2012.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/13/puebla/cuitlatlan.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

- **Grave el recorte presupuestal de la federación**
- **Son 95 mil millones de pesos para todo el país**
- **Puebla se vería afectado**

La lucha que en este momento mantienen los partidos políticos y en especial el PRI, hay que decirlo, en la Cámara de Diputados es por revertir el presupuesto de Egresos de la Federación que envió el Presidente Felipe Calderón para que sea analizado y en su caso aprobado, pues se prevén recortes en rubros importantes que en total sumarían cerca de 95 mil millones de pesos para todo el país.

Los aspectos que reflejan un severo recorte son el Fondo Metropolitano y el Fondo Regional, donde la capital del Estado aloja importantes proyectos sobre todo de infraestructura, de manera coordinada con el Estado de Tlaxcala, donde el ajuste que presenta el proyecto del Presidente de la República, es de 80 millones de pesos.

Otro fondo que se vería afectado es el Compensatorio para el Campo, lo que también representa un severo golpe para la entidad, sobre todo por la gran actividad en esta materia para un importante porcentaje de la población.

En un comunicado oficial del PRI se detalla que su líder y también diputado federal, Juan Carlos Lastiri Quirós, trabaja en conjunto con el resto de los legisladores, poblanos y no, para lograr que se asignen los recursos necesarios para los proyectos que el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle ya ha presentado ampliamente ante las diferentes comisiones.

Hasta el momento, como ya se ha señalado, se tienen asegurados 43 mil millones de pesos a través de los Ramos 28 y 33, mil millones de pesos más a los recibidos este año, pero la meta es lograr más de 53 mil millones de pesos.

Esta es la gran tarea que tienen ante sí los diputados federales, especialmente los prístas por ser la segunda bancada en importancia numérica en el Cámara de Diputados y quienes realmente harían el contrapeso en oposición a lo previsto por el presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa.

Ya se verá en unas semanas cómo es que el trabajo de cabildeo del gobernador Rafael Moreno Valle tuvo su impacto entre los legisladores.

CONFETI...arrancan la carrera rumbo al senado...aunque lo negó, el líder de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga entregó los primeros apoyos para el pasaje de chavos, mayores de 18 años, claro está y que puedan ir a la escuela sin el problema del traslado durante los próximos tres meses...eso por e lado del Partido Nueva Alianza...en tanto la diputada federal por el PAN Augusta Díaz de Rivera aprovechó su "informe de labores" para reiterar que quiere ser senadora y tener todo para lograrlo...aunque a su citado informe no se permitiera el paso a los fotógrafos que no contaran con acreditación...lo bueno es que los nuestros son profesionales y no necesitan un documento para cumplir con su trabajo...y con esas actitudes excluyentes quiere ser senadora doña Tití...la acompañó el presidente municipal Eduardo Rivera y el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3911



(La Radiografía/Fabián Gómez)

La nostalgia de Marín

La tarde del martes se le vio muy nostálgico al ex gobernador de Puebla Mario Marín Torres, durante la comida a la que acudió en el restaurante Las Carrilleras del bulevard Atlixco.

Y no es porque extraña a "Miss Llantitas" o a sus noviecitas en turno.

Marín sabe que las condiciones le son tan adversas, que no puede aspirar a un cargo de elección popular para retirarse dignamente.

En otros tiempos, el "Ojitos de Japonés" podría aspirar a una Senaduría como lo hizo en su momento Bartlett y Melquiades.

Hoy simplemente Marín puede aspirar a que no lo encierren tras tanto abuso que cometió durante su gobierno. Cada que habla de política, Marín suspira y recuerda el pasado reciente donde tuvo un poder absoluto hasta que le llegó la desgracia.

Lo que sí no deja de hacer Marín, es hablar de política.

Fiel a su costumbre, reacio e introvertido, Marín critica muy fuerte el gobierno de Rafael Moreno Valle con los pocos amigos que le quedan.

A ellos les dice lo que considera bien o mal del gobierno morenovallista, siempre con duras críticas.

Pero no pasa de eso, pues el autoexilio que vive y sus condiciones personales le imposibilitan hacer política abierta.

El otrora "Tirano" está condenado a vivir el resto de sus días en la oscuridad.

Nadie lo va a rescatar pues apesta a corrupción y derrota.

Ex gobernadores como Guillermo Jiménez Morales tienen vida política, pues han encontrado refugio en proyectos como el de Beatriz Paredes, quien busca la candidatura del PRI para el Distrito Federal.

Melquiades también lo hace desde la Senaduría y hasta a Bartlett le coquetean varios grupos.

Con menos años de edad y recién haber dejado su encargo, Mario Marín apesta a corrupción.

Denuncian abusos de funcionarios de la SEP

Un correo textual:

ESTIMADO LIC. FABIAN GOMEZ

SOY MAESTRO DE UNA ESCUELA SECUNDARIA UBICADA SOBRE LA PROLONGACIÓN REFORMA Y ME RESULTA PENOSO COMENTAR QUE APROXIMADAMENTE A LAS 18:30 HORAS DEL DÍA MARTES 11 DE OCTUBRE, LA CAMIONETA SUBURBANA COLOR AZUL CON PLACAS TTZ 4878 DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA SE ESTACIONÓ EN EL OXXO UBICADO SOBRE LA CALLE REFERIDA Y DONDE EL CHOFER DE LA MISMA BAJÓ PARA ADQUIRIR UN CARTÓN DE CERVEZA.

LA PREGUNTA ES: ¿PARA ESO SIRVEN LAS CAMIONETAS OFICIALES DE LA SEP?.

ESPERO QUE EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA, LUIS MALDONADO TOMÉ CARTAS EN EL ASUNTO YA QUE SON VEHÍCULOS OFICIALES Y NO PUEDEN SER UTILIZADOS PARA ENVIAR A SUS CHOFERES A ADQUIRIR BEBIDAS EMBRIAGANTES, A NO SER QUE SEAN ACCIONES QUE TRANSFORMAN A PUEBLA. GRACIAS POR PUBLICAR ESTA DENUNCIA.

Comentario: A ver qué hace la Contralora Patricia Leal Islas.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(El coloquio de los perros/Luis Enrique Fernández)

La burocracia de la salud en Puebla

La Unidad de Radio terapia que depende del Servicio de Oncología del Hospital General del Sur ha sido inhabilitada y no seguirá atendiendo a pacientes con cáncer. Y todo debido al **burocratismo**, soberbia, **irresponsabilidad** y negligencia con la cual se maneja.

A la mencionada Unidad **se le ha retirado la licencia, el permiso o la certificación** para atender a pacientes enfermos de cáncer y estos han tenido que ser trasladados a unidades de radio terapia de hospitales particulares **con el consecuente gasto para el erario estatal de Puebla.**

Resulta que **el doctor Alejandro Yunes Ancona, jefe del servicio en el Hospital General del Sur no actuó a tiempo**, descuidó el proceso que a su responsabilidad compete y la **Comisión Nacional de Seguridad Nuclear y Salvaguardias**, que depende de la **Secretaría de Energía** a nivel federal retiró el permiso para que la Unidad de Radio terapia siguiera funcionando.

Y es que las normas de seguridad para unidades de este tipo que utilizan radiación son estrictas y vigiladas de acuerdo a los lineamientos que son establecidos y fiscalizados por la **Organización Internacional de Energía Atómica (OIEA).**

Para control, cuidado y aplicación estricta de seguridad e higiene en los centros de trabajo y atención a pacientes en donde se **produzcan y usen, almacenen o transporten fuentes de radiación ionizantes**, el reglamento de la **Ley General de Equilibrio Ecológico y la Protección del Ambiente en Materia de Impacto Ambiental** es estricto y para su vigilancia y aplicación no existen compadrazgos, influencias, relaciones políticas o reconocimientos a supuestas trayectorias médicas.

O se cumplen las normas o las licencias para su aplicación y uso son retiradas. Gobiernos del cambio, arribos al poder, promesas de campañas, no son válidas.

Y la Unidad de Radio Terapia no cumplió y ha sido sancionada.

Lo peor es que **pacientes con padecimientos de cáncer han sido dejados a medio camino** debido a que los recursos para su atención y traslado a unidades hospitalarias privadas, se han agotado, la burocracia de salud pública en Puebla está endeudada y los pacientes esperan que la irresponsabilidad de funcionarios se acabe para continuar con sus tratamientos.

Lo mejor está por venir.

<http://www.poblnerias.com/noticias/2011/la-burocracia-de-la-salud-en-puebla>

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)

El tuteo y los abusos del periodismo irresponsable

Hace unos días, me encantó la entrevista que le hizo José Cárdenas a su tocayo, el doctor Woldenberg, en Telefórmula. **Lo que más me gustó es, que contrario a su espantosa costumbre, Pepe le habló de USTED a su entrevistado.** Esta manera de ser y actuar le dio inmediato realce a la conversación, credibilidad y, sobre todo, mucha seriedad.

Yo soy un ferviente de esta forma de actuar. Puede ser por mi formación en la televisión europea, o sólo por los principios que recibí de mi familia: **a la gente mayor, o importante, se le habla de usted.** Yo puedo llevarme "de piquete de ombligo" con algún funcionario, pero cuando lo entrevisto, mi deber profesional es de no tutearlo en público.

La mala costumbre (para mi gusto) de hablarle de tú a todo lo que se mueve, la instauraron, cuando aún eran amigos, cómplices y todo, **Pedrito Ferriz, Carmen Aristegui y Javier Solórzano**. Ahora, cada uno por su lado, sigue con esa mala maña. Lo peor es que se ha expandido y creo que, **salvo el teacher López Dóriga, todos se sienten con derecho a igualarse con cualquiera**.

El mal ejemplo ha permeado hasta la prensa aldeana. Recientemente, vimos publicada en un portal de noticias (y el diario que lo cobija) **una entrevista a Rafael Moreno Valle** durante la cual el entrevistador hizo gala de su mal gusto, **hablándole de tú al gobernador del estado**. Evidentemente, el día siguiente, su mentor, amigo y cómplice, nómada trashumante entre todos los medios poblanos, le celebró la idea y lo felicitó por ella en su columna diaria.

Estos pseudo periodistas (de influencia muy discutible, pese a sus propias aseveraciones) **han optado por la política de atacar y denostar solamente por el gusto**. Creen así servir al Señor de los cerros. Durante varias semanas, estuvieron buscándole cinco pies al gato en la persona del diputado **José Juan Espinosa, único legislador de oposición en el Congreso local**.

Ahora, cambiaron de objetivo. **La víctima se llama Rodolfo Ruíz**, director de la afamada publicación electrónica e-consulta. Coincidió con **Luis Enrique Sánchez Fernández** cuando dice que este señor es un periodista con derechos, y también con **Humberto Sotelo** cuando denuncia las malas prácticas en el periodismo aldeano y "ventanea" al señor Rueda. Le faltó redondear su idea, incluyendo a Mario Alberto Mejía. También, es evidente, **no puedo más que comulgar con Alejandro Manjarrez en su viaje a tiempos de la represión de Gustavo Díaz Ordaz**.

Es muy triste que, al grito de "libertad" algunas personas promuevan exactamente lo contrario. Que se hagan los mártires porque en alguna ocasión les "censuraron" un programa de radio. Ahora, ya no estoy tan seguro de eso. **¿No será que la estación canceló el programa por falta de rating?** Acusar a Casa Puebla era un excelente pretexto para no admitir una culpa. Claro que esta es una más de mis elucubraciones, pero ¿qué tal si le atiné?

Es muy fácil presumir que se es amigo de alguien solo porque se le habla de tú. **Fox fue de los primeros en hacerlo con la gente común y corriente. Pero no olvidemos que es un hacendado y en las haciendas, se le habla de tú a los peones**. La gente bien educada manifiesta respeto por sus mayores y por la gente importante.

Soy cuate del góber, entonces le hablo de tú y lo defiendo a capa y espada.

Otros, **periodistas con oficio**, prefieren no alardear de sus amistades y relaciones y tratan de ejercer su oficio de la manera más pulcra y responsable que puedan. Pero, claro, no se le pueden pedir peras al olmo.

<http://www.poblanerías.com/noticias/2011/el-tuteo-y-los-abusos-del-periodismo-irresponsable>

EL POPULAR

Diario Independiente de Puebla

(Contrastes/Carlos Gómez)

¿Y los peces gordos?

La confrontación entre el prestigiado periodista Rodolfo Ruiz, fundador y socio del portal de noticias e-consulta, con el gobernador, Rafael Moreno Valle, nos obliga hacer una pregunta al aire: ¿y el castigo para los marinistas? Llama poderosamente la atención que el caso Mónica Arroyo Soriano merezca hasta boletines de prensa por parte del gobierno estatal para confirmar que es objeto de un procedimiento administrativo.

¿Y qué paso con los excesos de los ex funcionarios de Mario Marín?

A ellos no se les toca ni con el pétalo de una rosa.

¿Por qué?

¿Dónde están los hábiles investigadores de la SEDECAP?

Su ceguera preocupa.

A nadie engañan con su deslinde de la embestida contra Rodolfo Ruiz y su portal de noticias e-consulta.

Podrán negarlo cien veces, pero es obvio que existe tal embestida como lo denunció el director de e-consulta.

Los peces gordos del pasado sexenio andan como si nada.

Algunos hasta quieren ser diputados federales o senadores.

La impunidad que les brindan a los marinistas preocupa en un gobierno que se jacta de aplicar la ley.

El ataque mediático contra Mónica Arroyo hace más burda su estrategia.

Su conjura contra e-consulta y su director es tan evidente que nadie cree el puritanismo del actual gobierno estatal.

¿Usted les cree?

Yo tampoco.

** ** *

Manuel Youshimatz Sotomayor, director del Instituto Poblano del Deporte (Inpode), habló con este reportero para hacer una serie de comentarios sobre el Maratón Internacional de Puebla y su proveedora María Teresa Espino Mares y vale la pena compartir con los lectores los más relevantes.

En el caso del Maratón Internacional de Puebla, Manuel Youshimatz insiste en que la empresa Ploug Marketing hizo una cotización de 3.2 millones de pesos, pero no está seguro que le otorguen el contrato y menos por esa cantidad.

Aseguró que existen otras cotizaciones que superan los 12 millones de pesos, pero el techo que tiene para ese evento es de 2.5 millones de pesos, por lo que se harán diversos contratos con empresas para hacer buen evento.

Hará una Maratón digno y que proyecte a Puebla.

También reconoció que su hermano Germán Youshimatz trabaja para María Teresa Espino Mares en Estampados Espino y le renta el local que tenía su anterior empresa Estampados Youshimatz por eso coinciden los datos fiscales.

Insistió en que Estampados Espino es proveedora del Inpode desde el 2006 y lo que le compraron en este año es porque ya estaba pactado, pero no se le adjudica a su hermano.

No obstante, no le comprarán ni un peso más.

Ni uno.

Para evitar suspicacias.

Una cosa más: va contra los judas que tiene en el Inpode de todas las áreas.

Servido.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Los poblanos pobres

Ahora que se discute en la Cámara de Diputados la asignación del presupuesto federal para el próximo año, lo que gestionen el gobernador y los legisladores de todos los partidos no será suficiente para atender la pobreza extrema que se vive en buena parte del territorio –incluidas sus zonas urbanas– y que ubica a Puebla como uno de las cinco entidades más pobres de México.

De acuerdo al Consejo Nacional de Evaluación (CONEVAL) en este momento siete de cada diez municipios poblanos enfrentan algún nivel de rezago social; 66.7 por ciento de la población vive con ingresos por debajo de los 2 mil 200 pesos; y 57 por ciento de quienes viven en zonas urbanas son marginados. ¿Así, o más deprimente?

En un trabajo de mi compañera Guadalupe Gálvez se explica que a Puebla, “el gobierno federal le pretenda asignar solo 355 millones de pesos para el Fondo Regional lo que representa 90 por ciento menos del recurso que otra entidades con población marginada tiene etiquetados para 2012”.

En las gestiones que personalmente lleva a cabo Moreno Valle ante los diputados federales insistió el lunes pasado en demandar que la asignación del presupuesto para el próximo año se dé con base en la evaluación de pobreza y marginación de Coneval que ubica a Puebla como el cuarto estado del país con mayor número de personas pobres, y el quinto con mayor rezago social.

Nuestra realidad no puede ser más dramática ya que 149 municipio de 217 padecen rezago social, lo que representa falta de servicios o acceso a educación o a salud, datos obtenidos del reporte de Coneval que se publicó este año como “Índice de Rezago Social 2010” y que puede consultarse en su sitio de Internet www.coneval.gob.mx

“En Puebla 71.9 por ciento de los habitantes no tiene acceso a la seguridad social; 25 por ciento sufren rezago educativo; 41.8 por ciento no tienen acceso a la salud; 19.4 por ciento carece de calidad en la vivienda y 27.4 por ciento no tienen acceso a la alimentación”.

De acuerdo a las evaluaciones, Puebla consiguió una pequeña mejora al pasar del 4º al 5º lugar en rezago social, y un registro de 127 mil personas menos dentro del grupo de extrema pobreza. Coneval advierte que “los gobiernos se han dedicado a elevar coberturas, es decir: más educación, más acceso de salud, pero no se preocupan de que esta sea de calidad lo que impide una mejora real de la situación de las familias”.

Hay datos citados por Gálvez que son escalofriantes “entre 2008 y 2010 la población que vive en pobreza sólo mejoró su calidad de vida patrimonial porque ahora tienen vivienda con piso de cemento, agua potable o drenaje,

así como acceso a servicios de salud o caminos pavimentados, no obstante 58 mil poblanos más se unieron a la población que sufre hambre, es decir, que 3 de cada 10 habitantes en el estado no tienen para comer porque no tienen ingresos para adquirir alimentación mínimamente aceptable”.

El tema de la marginación que padece la mayoría de los poblanos es histórico y un periodo de gobierno no es suficiente para resolverlo pero en algún momento se tiene que empezar a combatir, no sólo con programas asistenciales sino con la suma de dependencias como Hacienda, el Banco de México, Economía y Trabajo, como recomendó el secretario ejecutivo de Coneval, Gonzalo Hernández Licona, ya que también es responsabilidad de las dependencias encargadas de la inversión y la generación de empleo atenderlo, no sólo de las que responsables de la política social.

Urge aumentar la inversión pública si en verdad se pretende sacar al estado de la postración en la que vive la mayor parte de su población y aunque el gobierno federal no parece interesado en dar más presupuesto a los poblanos se debe hacer más para conseguirlo.

Sino hay dinero suficiente del gobierno federal en 2012, todo quedará en discurso y buenos deseos con el agravamiento de la marginación y sus implicaciones sociales. Quizá esta sea una de las últimas llamadas.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=525>

(Angelopolitanas)

Los panistas poblanos vivirán el próximo domingo una jornada de definiciones y es que por fin van a celebrar su Consejo Político Estatal para elegir comisiones y avalar métodos y plazos para la selección de sus candidatos a diputados federales, senadores y Presidente de la República, el primer día de julio del 2012.

Las diferencias que existen entre los distintos grupos deberán saldarse en los siguientes días para que lleguen “planchados” los acuerdos en esa fecha, de lo contrario los únicos que ganan son sus opositores. No hay mayorías contundentes aunque habrá alianzas insospechadas que serán toda una sorpresa, sino al tiempo.

Los actuales funcionarios del ayuntamiento poblanos permanecerán en sus puestos y ninguno de ellos –por lo menos no del gabinete- saldrá para buscar una posición de elección popular en el 2012, por lo menos esa es la línea que estableció el presidente municipal, Eduardo Rivera, que está empeñado en ser el mejor alcalde en la historia de la capital y trabaja en mantener la cohesión y fortaleza de un equipo que no tiene fisuras.

@
Por cierto, el edil poblanos participó ayer en el informe de la diputada federal Augusta Díaz de Rivera. Acto al que asistió el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, y el titular de Finanzas, Roberto Moya, quienes fueron invitados personalmente por la legisladora que llegó a su evento del brazo de Ana Teresa Aranda. Si quisieron dar un mensaje político las aspirantes a senadoras lo dieron o ¿hay duda?

@
Todo un caos en los Poderes del estado se vivió ayer ante las fallas del mensajero de BlackBerry, que por horas estuvo fuera de servicio en el país y es que es una herramienta de máximo uso entre funcionarios y políticos a los que no les quedó más que hablar por teléfono, con todos los riesgos que -ellos saben- conlleva.

Vale la pena saber que el fabricante de la popular BlackBerry, la canadiense Research in Motion vive momentos más que complicados, ya que desde el lunes, sus servicios de mensajería y acceso a Internet sufrieron cortes en Europa, Oriente Medio y África, y los problemas se replicaron el martes en Latinoamérica y Asia y llegaron a México.

Ayer se empezaron a restablecer poco después de mediodía pero no al cien por ciento ni con todos los proveedores de servicio telefónico que vivieron momentos caóticos por las exigencias de sus usuarios que padecieron las fallas de las nuevas tecnologías.

@
Por si le interesa, el sistema iOS 5 y el proyecto en la nube iCloud de Apple se lanzaron ayer. Dentro de la página www.apple.com diagonal “ios” y diagonal “icloud” ya se pueden ver los nuevos servicios y sus cualidades. “Pesé a que el lanzamiento del iPhone 4S fue primero, las nuevas actualizaciones de los servicios de la “manzanita” podrán ser descargadas en este y otros dispositivos móviles” explicó la empresa.

Entre otros servicios contará con “Newsstand” una aplicación “que te acercará de una manera rápida y con un gran diseño a tus revistas y diarios favoritos”; y un sistema de mensajería instantánea llamada “iMessage” que pretende competir con los servicios de otras redes de mensajería como Messenger, Facebook Chat y BlackBerry Chat. La competencia en pleno, hasta que falla.

@
La secretaria de Salud estatal y el Instituto de Seguridad y Servicio Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), firmaron ayer un convenio de subrogación de servicios médico asistenciales y urgencias, con el objetivo de proporcionar a los usuarios del instituto la atención en las unidades médicas del sector en todo el

estado.

El secretario Jorge Aguilar Chedraui comentó que con este esquema cualquier afiliado recibirá los servicios médicos sin discriminación en cualquier hospital adherido al sistema estatal de salud, incluyendo el ISSSTEP, y en el caso de este último también serán beneficiados sus usuarios con atención en cualquier rincón del estado.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>



(Decodificador urbano/Miguel Ángel Cordero)

De mensaje de unidad a reto

Ayer la diputada federal Augusta Díaz de Rivera aprovechó su *informe* legislativo para mostrar su intención de contender por el Senado.

Poco antes de que rindiera su informe, la legisladora fue entrevistada por los reporteros de la fuente política.

La respuesta no se hizo esperar. Quiere ser senadora y trabaja por la simpatía de los panistas de todo el estado.

Pero sobre todo hay un panista que está en sus planes: el gobernador Rafael Moreno Valle.

Díaz de Rivera espera captar la atención y el apoyo del "panista más importante o de más peso en el estado".

Se refería al gobernador Rafael Moreno Valle, pero no dijo su nombre.

Lo que sí dijo es que independientemente de la aprobación del mandatario o no, la decisión quedará en los panistas en Puebla.

Así pues, lo que quedó como un mensaje de inclusión se convirtió en un mensaje retador.

Es decir "sí quiero su apoyo, pero si no, me quedo con la decisión de los panistas".

Se nota que Augusta quiere el cargo, aunque no de parte del grupo panista que respalda al gobernador.

Y es claro, siempre Díaz de Rivera ha estado más tendiente con los panistas del Yunque que con los llamados *neopanistas*.

El mandatario no acompañó a Díaz de Rivera a su informe, pero sí lo hizo el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez.

¿Un mensaje de división?

No lo sé, pero sí percibo cierta soberbia de parte de la muuuy trabajadora Díaz de Rivera.

Ayer mientras conducía me topé con un par de oficiales con grandes armas haciendo rondines en las colonias del norte de la ciudad.

Lo que me llamó la atención es que hace un par de años la policía no se veía con semejante armamento.

Una pistola al cinto era lo único necesario, ahora rifles de alto poder son cargados por funcionarios de seguridad.

¿Qué saben las autoridades de seguridad que nosotros no?, poco creo, pero la advertencia de riesgo es inminente.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115916&articulo=Decodificador%20urbano>